La belle-sœur lubrique

par Anonyme

Laurent est marié avec la sage Sabine, qui part tôt au boulot chaque matin. Et voilà que vient habiter avec eux la soeur aînée de Sabine, Christine, qui, elle, ne travaille pas, et qui est loin d’être sage. Bientôt, Laurent, très déprimé, cesse de travailler et prend des somnifères qui le font dormir tard dans la matinée. Ne me dites pas que la délurée Christine va en profiter pour venir squatter le lit conjugal en l’absence de sa petite soeur pour lui remonter le moral ! Et qu’elle va même y inviter des copains et des copines ! Devinez pour quoi faire ?

CHAPITRE PREMIER

Le mariage

Nous allions nous marier, Sabine et moi.

Christine, ma future belle-sœur, séparée de son compagnon, un homme violent, vivait chez nous, à Paris. Notre trois-pièces étant vaste et bien distribué, elle avait sa propre chambre à l’écart de la nôtre. Christine était l’aînée. Les deux sœurs avaient déjà vécu ensemble, mais elles étaient opposées en tout : Sabine était menue, discrète, et Christine, blonde, pulpeuse, sexy. L’une avait les pieds sur terre, l’autre ne cherchait qu’à profiter de la vie.

Pour moi, Christine était comme une nouvelle sœur, quelqu’un de fragile, à protéger. Je faisais abstraction de sa sensualité évidente tant je m’étais focalisé sur ma future femme.

Il n’en demeurait pas moins que je suivais les évolutions de Christine dans la maison : ses escarpins noirs ou rouges à talon haut, ses tailleurs à jupe courte, sa façon de s’asseoir jambes ouvertes... dévoilant une culotte en dentelle noire ou rouge. Parfois même, il n’y avait pas de culotte du tout.

Je voyais sans regarder...

Il arrivait même à ma future belle-sœur d’entrer dans la salle de bains alors que je m’y trouvais dans le plus simple appareil.

— Oh ! Pardon ! s’exclamait-elle.

Le week-end, nous nous croisions au petit déjeuner, moi en pyjama court, elle en déshabillé de soie.

Le premier événement vraiment équivoque se produisit le jour de mon mariage avec Sabine. Christine était l’un des deux témoins. En cette qualité, elle m’invita à danser lors de la soirée qui eut lieu le soir de la cérémonie.

La piste était bondée, nous dansions un slow. Christine, qui était triste du fait de sa récente séparation, avait bu plus que de raison. Pour ma part, j’étais assommé par les verres que j’avais acceptés en faisant le tour des tables des invités, mais c’était sans commune mesure avec l’état d’ébriété avancé de celle qui, désormais, était ma belle-sœur en titre.

La danse était langoureuse, Christine aussi ; elle se collait à moi, son ventre se frottait impudiquement contre ma braguette. Bien qu’amoureux, je n’en restais pas moins un homme. De plus, Sabine avait trouvé symbolique que nous nous abstenions de tout rapport quinze jours avant le mariage...

Je bandais comme un âne, et il était impossible que Christine ne le sente pas. Visiblement saoule, tout en gardant son bas-ventre plaqué contre moi, elle montait et descendait comme elle l’aurait fait avec une main pour me branler au travers des tissus.

N’y tenant plus, je me suis écarté. Personne n’avait pu remarquer quoi que ce soit : les danseurs étaient bien trop nombreux.

Christine profita de mon recul pour poser sa main au niveau de ma braguette, et m’envelopper le sexe à travers le tissu. Elle fit mine de me masturber, puis me regardant dans les yeux :

— Eh, c’est pas moi la mariée, quand même !

Ce disant, elle serra violemment ma queue, et comme le slow s’arrêtait, nous nous sommes séparés.

J’ai gagné les toilettes. Les derniers gestes de Christine avaient été fatals pour ma queue : j’avais éjaculé comme un puceau dans mon pantalon de costume de jeune marié. Je dus jeter mon caleçon pour éviter la propagation d’une auréole...

Personne ne s’était rendu compte de rien. Christine, déjà endormie, cuvait son champagne dans un coin de la salle.

Le lendemain, elle ne se souvenait de rien, pas même d’être allée à l’église, ni même d’avoir signé le registre... Une chance pour moi, qui désirais oublier l’incident !

Malheureusement, le ver était dans le fruit... J’avais beau résister, j’étais hypnotisé par Christine. Sa sensualité, désormais, ne me laissait plus indifférent. Ses talons hauts... ses culottes traînant négligemment dans la maison ; il m’arrivait de les porter à mes narines, de me masturber dans ses souliers, en imaginant que le lendemain, elle poserait ses pieds sur la trace de ma bite.

Christine ne semblait pas se douter de ce qui se passait en moi ; en tout cas, elle n’en laissait rien paraître. Je plongeais discrètement mon regard dans son décolleté, ou bien entre ses cuisses quand elle se découvrait. Plusieurs fois, j’ai regardé par le trou de la serrure de la salle de bains quand elle était occupée à se passer du baume sur le corps. Puis j’attendais, caché, qu’elle en sorte afin de la voir passer nue dans le couloir qui conduisait à sa chambre.

Un jour, en fouillant un des tiroirs de sa commode, j’ai trouvé plusieurs négatifs de photos où je la reconnus. Je les fis développer. Je découvris ainsi qu’elle était exhibitionniste. C’était sans doute son ex qui l’avait prise en photo lors de leurs vacances. Sur l’une d’elles, Christine portait une robe noire très courte ; elle était assise sur un tabouret de bar, le pied posé sur le haut siège voisin. Elle offrait à l’objectif le bas de son ventre, nu. Son sexe était ouvert – clitoris dardé. A l’arrière-plan, on distinguait d’autres personnes de face qui, elles aussi, étaient au bar, mais de l’autre côté.

D’autres clichés la représentaient assise sur la plage, en peignoir de bain, les pans ouverts sur sa poitrine opulente ; de ses doigts en fourchette, elle ouvrait son sexe. N’en pouvant plus, je pris une de ses culottes odorantes pour jouir abondamment en pensant à elle. Puis je la remis dans la panière à linge sale d’où je l’avais tirée.

CHAPITRE II

Premier abus

Christine buvait toujours autant. Elle rentrait souvent tard, et pas toujours en état de se coucher.

Un soir que nous étions couchés, Sabine et moi, l’interphone sonna. Sabine avait pris un somnifère ; il me fut impossible de la réveiller. Il était deux heures du matin ; je suis allé répondre. Un chauffeur de taxi me demandait de descendre pour venir m’occuper de sa passagère : ma belle-sœur. Cette dernière, ivre morte, s’était endormie dans son taxi. Elle était couchée de tout son long en travers du siège, la robe retroussée sur les cuisses. Je pris le porte-monnaie de Christine, réglai le prix de la course ; l’homme m’aida à la porter jusqu’à l’entrée de l’escalier. Là, je la pris dans mes bras pour la monter au second étage où nous résidions.

Encore ensommeillé, j’avais du mal à la soutenir ; nous titubions, moi en pyjama, elle en minijupe ; je plaquais mon corps contre le sien pour ne pas la lâcher.

En état comateux, elle dormait profondément.

Je l’ai emmenée dans sa chambre, déposée sur son lit. Elle tomba, inerte, dans l’abandon le plus absolu. Ses jambes largement ouvertes laissaient voir sa culotte, dont l’empiècement lui rentrait dans la fente.

J’ai essayé de la réveiller comme pour me donner une dernière chance de ne pas craquer. Mes efforts furent vains. J’entrepris alors de la déshabiller.

A mesure que je la dénudais, je bandais comme un taureau, et mon sexe tentait de s’échapper de mon pantalon de pyjama. Je lui ôtai soutien-gorge et culotte. Ses seins étaient superbes, gros et fermes ; sa chatte, humide, bâillait.

Je voulus la soulever pour la placer sous la couette, mais mon bras glissa vers son entrejambe ; de la mouille coula sur ma peau.

Puisque tout s’y mettait pour que je cède à la tentation, je résolus de profiter de la situation. Je suis allé dans l’entrée chercher mon téléphone mobile ; je l’ai prise en photo dans la position obscène où elle était : jambes écartées. Penché sur elle, je lui ai donné deux coups de langue sur le clito et dans le vagin, sans qu’elle eût la moindre réaction. Elle m’appartenait pour quelques heures, et durant ce laps de temps, je pouvais jouir d’elle à ma guise. J’introduisis un doigt, puis deux, dans sa chatte béante. Je la branlais énergiquement. Christine était toujours dans le même état d’inertie.

Je pris alors mon sexe, le frottai contre son clitoris. Je l’ai branlée de plus en plus fort, jusqu’à ce que je perçoive un frémissement : Christine jouissait dans son sommeil !

Je ne voulais pas en rester là : il me la fallait, il fallait que je jouisse d’elle.

Je l’ai couchée sur le côté, en chien de fusil, et je lui ai pincé délicatement le nez pour lui faire ouvrir la bouche. Je lui ai enfilé ma bite jusqu’à l’entrée de la gorge ; j’ai entamé un long va-et-vient dans sa bouche. J’attendais ce moment depuis tellement longtemps que je me suis vidé très vite entre ses lèvres – à longues, puissantes giclées de sperme.

Je me suis retiré ; j’ai essuyé mon sexe sur son visage, lui penchant la tête en avant pour que ma semence s’écoule de sa bouche. J’en recueillis sur le drap avec la culotte de Christine. Le tableau était fascinant : une belle blonde pulpeuse, nue, la gueule ouverte, dégoulinante de mon jus de couille !

L’envie me prit de lui passer sur le visage la culotte maculée : elle se retrouva ainsi avec une sorte de « cumshot » facial. Une nouvelle fois, je la pris en photo, en faisant des gros plans de son visage couvert de mon sperme gluant.

Pour finir, je lui ai nettoyé la figure à l’aide d’un gant de toilette chaud, et je l’ai recouverte avec la couette. Dans l’état où Christine se trouvait, il lui serait impossible de savoir ce qui s’était passé, ni où.

Et en effet, quand elle émergea le dimanche midi, elle ne se rappelait même plus avoir pris un taxi.

CHAPITRE III

La brosse à dents

Tout était parfaitement organisé à la maison.

Sabine, qui embauchait à 8 heures 15, se levait la première ; elle partait au plus tard à 7 heures 30. Christine, qui avait des horaires plus libres, se levait juste après le départ de sa sœur. Elle faisait sa toilette, s’habillait, puis quittait le domicile aux alentours de 8 heures 45. Je disposais donc de la salle de bains à partir de 8 heures 30 et ne me levais jamais avant... Sauf pour aller aux toilettes.

Ce matin-là, justement, – il était 8 heures – je passais devant la porte de la salle d’eau afin de me rendre aux « commodités », quand un gémissement sourd attira mon attention. Les murs et les portes étaient peu étanches, et la porte de la salle d’eau avait un trou minuscule sous la serrure. L’occasion de jouer le voyeur était trop belle !

Je me suis accroupi, j’ai braqué mon œil dans le minuscule orifice. Le spectacle était au-delà de mes espérances : Christine faisait face à la grande glace posée sur la porte, et par conséquent, sans le savoir, à moi. Elle était assise, nue, sur le tabouret, jambes écartées au maximum, un pied dans le lavabo juste au-dessus d’elle, l’autre coincé dans la main courante de la douche. Elle se regardait dans la glace en se branlant. Son regard, quand il se portait vers son entrejambe, croisait en quelque sorte le mien...

Elle avait atteint le point extrême de l’excitation. Son ventre avançait sur le tabouret, ne cachant rien de son sexe ni de son anus, tous les deux palpitant et s’ouvrant au rythme de sa respiration.

A ma grande surprise, elle saisit une brosse à dents – la mienne ! – ouvrit la bouche et la suça comme si c’était une bite (la mienne ?), tout en continuant à se masturber. Ma queue se déplia dans mon pantalon de pyjama – jusqu’à toucher la porte de la salle d’eau. Christine utilisait à présent le dos de ma brosse à dents pour stimuler son clitoris, qui se mit à grossir à ce contact. Je me branlais éperdument ; Christine, elle, miaulait de bonheur.

Elle retourna ma brosse, utilisant, cette fois, le manche pointu. Avançant son ventre au bord du tabouret tout en s’appuyant dos au mur, elle décontracta sous mes yeux ses sphincters. Son cul s’ouvrait, et Christine y enfonça la pointe du manche de ma brosse. Son cul absorbait le manche ; elle entreprit un rapide va-et-vient au plus profond de ses entrailles, en gémissant ; en même temps, elle fixait dans le miroir son anus d’où ne dépassaient que les poils de la brosse, ignorant que mon œil se trouvait à un centimètre de là.

Ma bite était dure à craquer, mais je ne pouvais pas entrer dans la salle de bains sans risquer quelques complications familiales... Il fallait pourtant que je me soulage... Je me suis relevé, et me précipitant dans la chambre de Christine, j’ai ouvert le tiroir de sa commode. J’en ai extrait en vitesse une culotte jaune à froufrous, et suis revenu me poster derrière la porte de la salle d’eau, l’œil au petit trou. Et de petit trou, il en était là aussi question : celui de ma belle-sœur. Christine s’employait à s’enculer le plus violemment possible.

La belle blonde, dont les seins ballottaient, le manche de ma brosse à dents fiché dans le cul, ouvrit à l’aide de son autre main la panière à linge sale située à côté du lavabo. Le tabouret vacilla sans basculer. Cela eut pour effet de propulser son cul encore plus en avant et de le faire s’empaler encore plus profond sur l’objet dont je me servais pour me laver les dents, la tête de la brosse demeurant toujours hors de son fondement – encore heureux !

La salope n’en avait pas fini : elle sortit de la panière un de mes boxers sales. Délaissant le manche planté très loin dans son cul, elle retourna le caleçon sur l’envers. Puis ayant repéré, d’après les traces de sécrétions blanches, l’endroit où mon sexe reposait quand il l’habitait, Christine porta à son visage le tissu maculé. Elle le renifla longtemps, tout en continuant de faire aller et venir sa main dans son anus. De mon côté, je me branlais dans sa culotte.

Le manche de ma brosse était luisant quand ma belle-sœur le retira de son cul. Le nez sur mon boxer, elle retourna l’outil côté brosse, l’enfonça dans son vagin d’un coup sec. Elle tournait, à présent, en tous sens, la tête de l’objet, comme pour se déchirer les muqueuses.

Mais elle ne semblait pas se faire de mal ; bien au contraire, au moyen des poils durs elle se donnait du plaisir, et paraissait habituée à s’appliquer ce genre de traitement. Ayant réussi avec sa langue à attirer mon boxer dans sa bouche, Christine le goba comme elle aurait absorbé ma queue. De l’autre main armée de ma brosse, elle se fourrageait le vagin.

Elle jouit avec rage.

La salope ne se gêna pas pour s’essuyer le sexe dans mon caleçon, avant de remettre celui-ci dans le linge sale. Quant à la brosse, elle la rangea dans le verre à dents familial sans prendre le soin de la nettoyer.

Je n’avais pas joui, et elle allait sortir d’une seconde à l’autre. J’eus juste le temps de me cacher derrière le canapé du salon pour la voir passer, une serviette autour de la taille, ses beaux gros seins à l’air, avec les tétons qui pointaient. Elle ferma la porte de sa chambre ; j’en profitai pour regagner la mienne, les sens en ébullition.

Dès que j’entendis la porte claquer, je fonçai dans la salle de bains, sortis mon caleçon de la panière pour, à mon tour, me le fourrer sous le nez. Je humais toute la mouille et la bave dont il était imprégné, tout en me branlant comme un malade. Je pris ensuite ma brosse à dents en évitant d’y déposer du dentifrice. Le brossage qui s’ensuivit avait un goût fort de femme, de chatte, de mouille : celui de ma belle-sœur ! J’étais enivré, je salivais, et j’essayais d’avaler le plus de jus possible.

J’ai pris alors la brosse de Christine, l’ai pointée sur mon gland ; j’ai éjaculé abondamment sur les poils. Puis j’ai secoué la brosse énergiquement au-dessus du lavabo avant de la ranger avec les autres...

Par la suite, je pris l’habitude de renifler systématiquement ma brosse à dents pour y détecter, le cas échéant, une odeur intime. Parfois, je giclais sur celle de Christine afin qu’elle ait mon goût dans la bouche...

Cela me donna une autre idée : celle de passer mon gland à l’intérieur de son mug à café, le soir, afin qu’elle me prenne en quelque sorte entre ses lèvres, le lendemain matin.

CHAPITRE IV

La boîte à partouze

Sabine s’absentait de temps à autre pour raisons professionnelles. Elle était astreinte à des déplacements en province afin de visiter les succursales de la société pour laquelle elle travaillait en tant que responsable commerciale.

Dans ces cas-là, elle restait plusieurs jours sur place, nous laissant seuls à Paris, sa sœur et moi.

Jusqu’alors, la cohabitation avec ma belle-sœur s’était toujours passée normalement lors des absences de Sabine. Mais vu l’excitation qui nous animait l’un et l’autre, et bien que nos agissements respectifs demeurent secrets, j’avais les plus grandes craintes sur l’évolution des choses...

Je fus très vite rassuré : Christine nous annonça que sur les trois jours en question, elle aurait deux soirées à l’extérieur. Cela réduisait les risques de collusion (ou de collision) entre nous !

Cependant, j’avais remarqué qu’en disant cela, Christine avait une étrange lueur dans les yeux, et j’en avais conclu que ces deux soirées avaient un caractère spécial.

Mû par la curiosité et afin d’en avoir le cœur net, j’ai décidé de la suivre lors de sa première sortie. Je n’eus aucun mal à la filer de loin, en moto, jusqu’à destination. J’avais vu juste : ma belle-sœur, après avoir garé sa voiture, pénétra dans un établissement connu des libertins de la capitale.

Il était 21 heures.

De mon côté, je pris le chemin du retour, bien résolu à me renseigner sur les activités de ce club libertin. Je voulais attendre son retour pour l’épier, mais je finis par tomber dans les bras de Morphée. Dans un demi-sommeil, je l’entendis renter, c’était le lever du jour...

Le lendemain, j’ai appelé l’établissement : le lundi et mercredi, c’était « soirées masquées » ou des femmes seules ou en couple venaient se faire « gang-banguer » anonymement. Selon les termes très explicites qu’utilisa le tenancier de l’endroit, je compris qu’on ne faisait pas dans la dentelle...

Ma décision était prise : puisque ma belle-sœur devait s’y rendre le jour d’après – qui était justement un mercredi – j’y serais, moi aussi, avec mon plus beau masque !

Je me mis donc en quête d’une boutique de masques vénitiens, afin de me procurer celui qui me permettrait d’approcher au plus près ma belle-sœur, dans le plus simple appareil, sans que celle-ci m’identifie.

Comme je savais à peu près à quelle heure elle arriverait au club, je me suis arrangé pour y être une bonne demi-heure avant elle ; j’en profitai pour prendre mes marques.

L’endroit était accueillant : de belles tentures en velours rouges couvraient fenêtres et murs. Tout était prévu : bar-restaurant, spa et sauna, ainsi que des endroits plus discrets, où on pouvait s’isoler et même s’enfermer.

Au loup qu’on m’avait proposé à l’accueil j’ai préféré le masque que j’avais apporté parce qu’il me recouvrait entièrement le visage. Je ne voulais courir aucun risque. J’avais également repéré les lieux pour ne pas être pris de court.

Me postant près de l’entrée, je guettais, le cœur battant, l’arrivée de ma belle-sœur. Il n’était pas loin de 21 heures quand elle entra dans les lieux. Je m’aperçus alors que je n’étais pas le seul à l’attendre : un homme la prit en charge dès son apparition. Il avait un masque pour elle et lui-même portait celui d’un diablotin.

Il ne faisait aucun doute qu’elle le connaissait. J’appris, d’ailleurs, plus tard qu’il l’avait repérée lors de sa précédente visite au club et l’avait prise sous son aile.

Le top départ avait été donné, et les choses s’organisaient dans l’établissement.

Des groupes, je devrais dire « des grappes », se formaient puis allaient s’isoler dans les « boudoirs » prévus pour abriter les fornications en tout genre.

Masque sur la tête, je m’étais placé tout prêt du compagnon de Christine afin d’être certain de faire partie de ceux qui l’accompagneraient une fois le signal donné.

Ma belle-sœur et son chevalier servant prirent la direction d’un petit salon qui se trouvait au sous-sol, « le salon aux miroirs ».

L’endroit pouvait se fermer à l’aide d’une porte. Dès que le couple occasionnel fut à l’intérieur, le garçon aux cheveux crépus qui semblait diriger ma belle-sœur se tourna vers les hommes qui les avaient suivis et attendaient qu’on les invite à entrer.

— Pas plus de quinze, annonça-t-il.

Christine participait également à la sélection, et je fus l’un des quatre premiers à être accepté ; peut-être était-ce dû à l’originalité de mon masque : une réplique de la « bête » qui m’englobait tout le visage et les cheveux.

Il se produisit un incident qui marqua les esprits et faillit gâcher la soirée : un groupe de six individus sans masque, cinq hommes et une beurette, arrivés bien après tout le monde, tenta de forcer la porte du gang-bang qui se préparait pour Christine. A n’en pas douter, la blonde appétissante avait aiguisé leurs appétits...

Ils connaissaient ma belle-sœur, qu’ils apostrophèrent par son prénom. Christine fut intraitable : elle leur refusa le droit de se joindre à nous, et comme ils insistaient, elle les rejeta vertement.

Les cinq hommes et la beurette, visiblement très énervés et furieux de rater la « pétasse » pulpeuse, l’insultèrent en la traitant de tous les noms. Cela donnait :

— Une prochaine fois, on te retrouvera et on te cassera ton cul !

Ou encore :

— On te prendra comme la chiennasse de pute que tu es et tu devras nous supplier d’arrêter.

Sur ce, le copain de Christine, qui était visiblement leur complice habituel, leur claqua au nez la porte du salon et verrouilla le loquet afin que nul ne puisse plus entrer.

Nous avons formé trois groupes de cinq hommes prêts à disposer de notre hôtesse du soir. Un tirage au sort décida de nos attributions et de nos rôles. Le hasard voulut que je me retrouve dans le groupe de ceux qui auraient le droit de se faire branler par Christine.

Un autre groupe avait le monopole de sa bouche, et à ceux qui faisaient partie du troisième groupe incombait le privilège de se relayer dans sa chatte.

Au milieu du salon était disposé en évidence un fauteuil du style de ceux que les gynécologues emploient, mais en plus confortable. Ma belle-sœur y prit place.

Elle s’était mise nue ; l’observant par les ouvertures oculaires ménagées dans mon masque, je fus parcouru d’un frisson.

Les pieds dans les étriers, le dos plaqué au dossier de cuir marron, Christine attendait sereinement nos assauts.

Son compagnon – il s’appelait Idir d’après ce que j’avais entendu – donna le top départ. Il se tenait derrière elle et, pour le moment, se contentait de lui caresser les cheveux en lui maintenant la tête.

Il fit place aux hommes qui allaient profiter de la bouche de Christine. Le fauteuil s’abaissant à volonté, les candidats à la fellation pouvaient aisément se tenir au-dessus du visage de ma belle-sœur. C’est à l’envers qu’ils pénétrèrent la bouche qu’elle leur offrait ouverte en grand, la tête basculée en arrière.

Pendant ce temps, à l’autre extrémité se positionnait l’un des hommes qui avaient été sélectionnés ; il enfila un préservatif, puis lui enfonça dans le vagin un sexe d’un très bon diamètre. Ainsi entreprise, une queue dans la bouche, une autre dans son con, ma Christine ondulait voluptueusement. Les hommes se relayaient en elle. Tous ne jouissaient pas forcément, mais visiblement, ma belle-sœur, elle, éprouvait du plaisir, et elle le manifestait par des bruits gutturaux sans équivoque.

De notre côté, dans le groupe dont je faisais partie, on avait du mal à s’organiser, surtout à glisser nos queues dans les mains de la femelle, qui ne demandait pourtant que ça. Je fus le premier du groupe à lui remettre ma bite en érection.

J’admirais sa concentration : malgré les autres coups de queue qu’elle se prenait dans la bouche et dans la chatte, et qui ne l’épargnaient pas, elle arrivait d’un joli mouvement de poignet à me procurer du plaisir, ainsi qu’à celui qui squattait sa main gauche.

Mon masque était bien en place ; c’est sans scrupule aucun que je grossissais dans sa main. Mais je dus céder ma place à des camarades, bien décidés à en avoir, eux aussi, pour leur compte.

De part et d’autre, les équipes avaient assuré un bon relais et nous avions déjà eu droit à un beau lamento en ut majeur de ma belle-sœur. Par deux fois, elle avait pris son pied, mais les groupes ne relâchaient pas pour autant la pression.

L’organisateur de la sauterie de Christine avait fixé les règles : ceux qui lui prenaient la bouche n’avaient pas le droit de s’y répandre, mais ceux qui lui labouraient la chatte pouvaient en toute impunité jouir dans son orifice vaginal puisque leur foutre giclait dans un préservatif.

Je regardais, médusé, la belle salope qui, en femme libérée, se faisait baiser en cadence par tous les bouts et sans répit. J’étais l’un des rares à ne pas avoir craché mon jus sur elle ; j’ai repris place dans sa main, mon sexe étant visiblement déterminé à lui donner sa crème en se passant de ma permission.

Idir, lui non plus, n’avait pas participé aux ébats. Il avait une bonne raison pour cela : il s’était réservé la place d’honneur : son... cul !

Il fit remonter électriquement le siège du fauteuil de sorte que l’orifice anal de Christine se place tout au bord. Mon sexe, qu’elle branlait, se retrouva alors au-dessus de son visage. Idir, énervé à force de regarder sans participer, avait un membre très dur qu’il planta sans préliminaire dans l’anus de Christine. Aussitôt, j’ai lâché mon jus sur le visage de ma belle-sœur. Celle-ci n’eut pas le temps de réagir tant elle se faisait pilonner par Idir. Excitée par les coups de boutoir qu’elle prenait dans le cul, et par la présence des autres hommes qui avaient formé un cercle pour l’observer, elle entreprit de porter à sa bouche la bite qu’elle tenait dans la main – c’est-à-dire la mienne – et de la rendre parfaitement propre. Le plaisir que j’en éprouvais était décuplé par le fait qu’elle ignorait à qui appartenait le sexe qu’elle nettoyait.

On aurait dit qu’Idir agissait comme une machine sans état d’âme, et qu’en réponse à l’enculage en règle auquel il se livrait, Christine avait besoin de se sentir encore plus avilie. Grâce au limage qu’elle subissait dans son cul, ma belle-sœur décida de m’offrir une autre prestation : elle engloutit la totalité de mon sexe dressé à nouveau.

La coquine se mit à jouir du cul, pendant qu’à longs traits je me vidais les couilles à l’intérieur de sa bouche et de sa gorge. Elle avala tout sans protester. Elle se délectait du sperme qu’elle déglutissait. Puis, comme si elle n’en avait pas eu assez, elle recueillit celui qui lui coulait du cul, pour le porter à sa bouche et se lécher les doigts maculés de la semence d’Idir. Ce dernier, en tant que complice de Christine, avait eu le droit de la pénétrer sans capote.

Comme tous les autres, je me suis rajusté prestement, puis j’ai regagné la maison longtemps avant ma belle-sœur. Avant de quitter la boîte à partouze, j’avais pris soin de vérifier à l’intérieur, puis une fois dehors, à l’extérieur, que les six intrus virés n’étaient plus présents. Je ne tenais pas à ce qu’ils abîment l’objet de mes futures attentions... Ne les voyant nulle part, j’en ai conclu qu’ils avaient dû aller hanter un autre lieu de débauche.

J’étais depuis longtemps au fond de mon lit, lumière éteinte et porte fermée, quand j’ai entendu la clef tourner dans la serrure. Christine rentrait.

CHAPITRE V

Pendant mon sommeil

Il advint, par la suite, un événement tragique qui me frappa douloureusement : Laurent, mon meilleur ami, venait de se tuer dans un accident de moto. Nous nous connaissions depuis l’enfance et nous étions restés très proches.

Sa disparition m’avait plongé dans une profonde dépression. Pour tenter de m’en remettre, j’ai demandé un congé auprès de mon employeur, qui me l’a accordé sans difficulté.

A la maison, j’étais comme un zombie, je ne trouvais plus le sommeil. Cela affecta profondément mes proches qui tous furent aux petits soins pour moi.

Malheureusement, rien n’y faisait ; impossible pour moi de dormir, d’où de longues nuits d’insomnie.

Ma belle-sœur, qui souffrait depuis toujours de troubles du sommeil et possédait tout un stock de somnifères, me passa du Témesta. Comme les doses qu’elle me faisait prendre étaient très peu homéopathiques, l’effet fut immédiat : dès la première prise, je connus un sommeil réparateur.

Cependant, le lendemain, au réveil, je ne me sentais pas bien, je n’arrivais pas à émerger, et j’éprouvais un sentiment confus de tristesse et de dépendance. Il me semblait en outre que mon sommeil n’avait pas été de tout repos : je m’étais réveillé en sueur et avec la curieuse sensation d’avoir eu, comme on dit, « des rêves humides », d’avoir éjaculé pendant le coma dans lequel le puissant somnifère m’avait plongé.

J’ai donc décidé en secret d’arrêter les prises. Le troisième soir, quand Christine me donna « mes petits cachets à rêves », je les ai acceptés sans broncher en faisant seulement semblant de les avaler.

Christine, qui ne me trouvait pas suffisamment reposé, avait encore forcé la dose. Sabine, quant à elle, me proposa de rester près de moi le matin, mais je l’en dissuadai, ne voulant rien changer à ses habitudes. Je m’apprêtais donc à passer une nuit infernale, mais comptais sur le temps et son ouvrage pour sortir de mon marasme et retrouver le sommeil sans l’aide de médicaments.

La nuit ne manqua pas de me sembler très longue. Je voyais passer chaque heure et chaque minute. Vers le matin, alors que je commençais à somnoler, je sentis que Sabine se levait en silence, m’embrassait doucement pour ne pas me réveiller, soulagée de me voir enfin dormir. Je feignais d’être plongé dans un sommeil profond, ce que justifiait la dose de Témesta que j’étais censé avoir ingurgité : en effet, je n’aurais rien pu faire d’autre que de dormir une journée entière.

Tout en respirant fort, je gardais les yeux clos, simulant le sommeil.

A un moment, la porte de la chambre s’entrouvrit. Je crus que c’était Sabine qui revenait après avoir oublié quelque chose. A sa voix, je reconnus ma belle-sœur : elle appelait sa chienne Choupie qui, semble-t-il, s’était glissée dans ma chambre. Je l’entendis se rapprocher du bord de mon lit, appeler à nouveau. Elle se pencha alors, et cette fois, ce fut mon nom qu’elle prononça :

— Rémi, tu dors ?

Elle me secoua par les épaules.

— Rémi, reprit-elle, réveille-toi !

Comme je faisais le mort, elle cria mon nom plus fort, puis me secoua les épaules et la tête. Moi, je ne voulais pas qu’elle me soupçonne d’avoir renoncé à la thérapie qu’elle m’avait imposée, aussi je continuais à faire semblant de dormir.

C’est alors qu’elle prononça la phrase qui me mit sur la voie :

— Bien. On va pouvoir faire comme hier !

Tout m’apparaissait clairement, à présent. On s’était « occupé » de moi. Christine, sans savoir que j’étais en état de l’entendre, poursuivit :

— Hier, tu as eu droit à une petite branlette ; aujourd’hui, on va passer à un autre exercice...

Je venais de comprendre pourquoi, la veille, je m’étais réveillé, les draps mouillés et le sexe humide avec du sperme séché sur les poils du pubis.

Elle souleva doucement ma couette, la rabattit au pied du lit, découvrant mon corps. J’avais l’habitude de dormir nu et, comme chez beaucoup d’hommes, mon sexe était en érection. Une main ferme s’en empara. Christine prétendait d’ailleurs avoir un fluide dans les mains, ce que j’étais porté à croire.

Sentant un frisson monter en moi, je m’employai à n’en rien laisser paraître.

La belle me décalotta le gland, approcha son visage, puis plaquant son nez contre mon méat, le huma longuement. S’enhardissant, elle me masturba en entreprenant un va-et-vient énergique. Les yeux fermés, le « Beau aux bois dormant » que j’étais voyait des étoiles dans sa tête. Si elle profitait de moi, en m’abusant après m’avoir poussé à prendre de puissants somnifères, à mon tour je l’abusais et profitais d’elle puisque je ne faisais que feindre l’endormissement. Nous étions quittes.

Christine était déjà habillée, prête à partir, mais cela ne la gênait nullement. Son tailleur, jupe et veste coordonnés que je devinais plus que je ne voyais, ne l’empêchait pas de prendre soin de moi. Lâchant ma verge, elle se remit debout. Je tentai une brève œillade ; elle retroussait sa jupe sur son ventre, tirait sur sa culotte afin de découvrir sa chatte. Remontant sur mon lit, elle se plaça au-dessus de moi, reprit dans sa main ma bite devenue volumineuse, se l’enfonça dans le vagin.

— Dis donc, mon salaud, elle est énorme, ce matin... et dure, un vrai gourdin !

Son sexe était soyeux, serré au départ, mais très vite il devint accueillant. Elle mouillait beaucoup.

Dressée sur ces genoux, elle était à califourchon sur moi en me faisant face. Elle montait et descendait le long de ma queue. Son vagin se serrait sur mon pénis, et c’était follement bon. Je vivais un rêve éveillé ! Je me faisais baiser par ma belle-sœur, la propre sœur de ma femme, et je la baisais moi aussi !

Malgré l’excitation grandissante, je résistais à la tentation de me répandre dans son con. Je voulais jouir de chacun de ces instants qui, je le pensais, ne se reproduiraient peut-être jamais.

Christine, qui ne doutait pas que j’étais endormi sous l’effet du somnifère, ne se privait pas de commenter, de couiner, de gémir. Quand j’ai senti qu’elle était sur le point de jouir, la devançant, j’ai lâché de longs jets de sperme au fond de son vagin. Mes couilles se resserraient, ma bite se vidait sans fin, ce qui déclencha chez ma belle-sœur un orgasme accompagné de cris.

— Putain, tu es bon, Rémi ! me lança-t-elle en me mettant une petite baffe.

Bien que surpris, je ne mouftai pas.

Se soulevant, elle désengagea ma bite encore bien dure, puis remit le fond de sa culotte sur sa chatte. Puis, tout en m’enjambant pour se libérer, elle rabattit sa jupe sur ses cuisses.

Il ne se passa rien pendant quelques secondes : à genoux à côté de moi, elle devait m’observer. Elle se saisit ensuite de mon sexe, et constatant qu’il était maculé de mouille additionnée de sperme, elle prononça ces mots, en aparté :

— Il faudrait pas qu’il finisse par se douter de quelque chose.

Par l’emploi de la troisième personne, je devenais un objet : le godemiché dont elle s’était servie, et qu’elle traitait à présent en tant que tel. Toutefois, elle se pencha sur ma queue et ouvrant grand la bouche, elle m’aspira l’intégralité du sexe, referma ses lèvres dessus et aspira jusqu’à la moindre goutte – la moindre trace qui l’eût trahie.

— Voilà, il est tout propre.

D’un revers de main, elle me recouvrit de la couette, et d’un autre geste, referma la porte de ma chambre derrière elle – et la chienne qui la suivait.

Je venais de passer un moment inoubliable, oui, mais qu’allait-il arriver par la suite ? Comment nous comporterions-nous en dehors de ces moments-là ? Etait-il possible de passer sous silence tant de lubricité ?

En réalité, tout était bien plus simple que je ne l’imaginais puisque ni Christine ni moi n’étions censés savoir ce que l’autre avait fait.

C’est ainsi que nous nous sommes retrouvés le soir même pour le dîner en compagnie de Sabine comme si de rien n’était. Nous nous comportions comme avant, moi, parce que je n’étais pas supposé savoir, elle, parce qu’elle pensait que je ne savais pas.

Christine se montrait toujours aussi prévenante envers moi, préparant elle-même le mélange de pilules de chaque soir. Je me demande dans quel état j’aurais été si je les avais réellement prises !

Comme toujours, ma belle-sœur se baladait dans la maison légère et court-vêtue, oubliant souvent de serrer les jambes quand elle s’asseyait, en minijupe ou en nuisette. J’y plongeais un regard, mais avec ce que je vivais, j’étais nettement moins sur le qui-vive.

Ce système de faux-semblants dura assez longtemps : docile, je prenais (apparemment) ma « petite aide pour dormir » préparée par la « nurse Christine » et le matin, ma bite en prenait pour son grade par la « nympho Christine ».

Un matin où je « dormais à poings fermés » et où Christine me chevauchait, empalée sur mon sexe, je sentis au bout d’un moment une sensation de succion mouillée. C’était Choupie, la chienne de ma belle-sœur, qui me léchait les testicules ! Ses coups de langue maladroits atteignaient même mon rectum. Cela me causa un choc, mais l’effet fut immédiat : je ne pus me retenir de jouir. Christine, en se retournant, aperçut la bête à l’œuvre. Loin de la chasser, elle lui confia désormais la tâche de me nettoyer le sexe, ce qui préservait son maquillage !

Constatant que le traitement que m’administrait sa sœur avait sur moi de bons résultats, Sabine décida qu’il était temps qu’on recommence à faire l’amour. Si elle avait su... Qui plus est, elle m’offrit ce soir-là ce qu’elle m’avait toujours refusé : son cul ! Je ne m’en suis pas privé !

Je l’ai prise en levrette, à grands coups. Avec force reculs et avancées, je butais dans son fondement... Sabine n’eut pas l’air d’apprécier la séance : elle me priva à nouveau par la suite de son orifice. De mon côté, j’y étais allé un peu fort, mais c’était ce que je rêvais de faire à Christine et qu’elle ne me « donnait » jamais...

Le lendemain matin, quand mon « empoisonneuse » vint se livrer à ses ablutions sexuelles habituelles, mon sexe n’avait plus la même fierté. Pour lui redonner la vigueur qu’elle exigeait de son « homme gode », Christine me suça voluptueusement. Sans nul doute, elle avait deviné où ma tige avait séjourné, mais cela ne l’empêcha pas de bouffer une bite qui sortait du cul de sa propre sœur !

Cela me mit dans tous mes états ; ma bite redevint dure comme du bois. Comme j’avais déjà bien joui avec Sabine, je pus me retenir facilement et permettre à ma belle-sœur de s’en donner à cœur joie. Elle se coucha sur moi, s’enfonça mon membre dans le sexe, donna de grands coups de reins. Elle me baisait comme un homme.

Comme j’étais toujours aussi raide, Christine, changeant de position, posa ses mains sur mes chevilles et recommença à s’acharner sur mon sexe. Tantôt elle s’asseyait et s’immobilisait, reprenant son souffle, tantôt elle s’allongeait et claquait son ventre contre le mien. Seul son plaisir entrait en ligne de compte ; moi, je n’étais qu’un accessoire... elle eut plusieurs orgasmes avant de désarçonner, épuisée.

— Tu crois que j’ai que ça à faire ? dit-elle alors, s’adressant non à moi, mais au gode qu’était pour elle mon sexe. Attends, je vais arranger ça !

De sa main chaude elle cercla ma queue et me fit une branlette. Elle me serrait très fort le sexe, et par instants, crachait dessus afin de l’humidifier. Je fus long à jouir, mais elle n’abandonna pas, changeant de main quand ses doigts se fatiguaient.

Je lui en voulais. « J’aurai ta peau, ma salope. »

Lorsque je rendis les armes, lui éclaboussant les mains et les bras de ma semence, elle faillit me faire sortir de ma simulation de profond endormi. Mon sperme jaillissait, et ma garce de belle-sœur, sans lâcher prise, continuait à me branler. Comme j’avais joui, l’organe était devenu si sensible que le moindre attouchement me faisait mal, alors chaque fois que Christine étirait mon sexe, mon cul se soulevait, accompagnant le mouvement de sa main.

Quand elle me libéra, mon pénis retomba lourdement, se couchant sur ma cuisse. Satisfaite d’elle-même, elle me donna le coup de grâce en me délivrant une bonne tape sur les couilles. J’ai sursauté – les yeux toujours fermés – ce qui lui fit dire, faussement apitoyée :

— On a fait un mauvais rêve ? Pauvre Lolo !

Sur ce, elle m’appliqua un baiser sur le front.

Elle appela ensuite Choupie ; la chienne ne se fit pas prier pour me toiletter, passant sa langue râpeuse sur mes parties génitales et le bout de mon gland.

Aussi vite que les autres fois, je me suis retrouvé seul, avec une légère trace de rouge à lèvres sur le front et l’empreinte du rêve éveillé que je venais de vivre.

Cette mésaventure, toutefois, avait éveillé sa curiosité ; Sabine m’apprit plus tard que sa sœur lui avait posé des questions sur nos relations amoureuses, la fréquence de nos rapports, nos pratiques sexuelles. Elle a voulu savoir si je la sodomisais.

Les deux sœurs ne s’étaient jamais rien caché, aussi Sabine lui a-t-elle répondu en toute franchise que je l’avais en effet sodomisée, mais qu’elle avait eu si mal qu’elle était bien décidée à ne plus s’y prêter.

Par la suite, ma femme me rapporta leur discussion sans en rien changer ni omettre. Je savais que je m’y étais mal pris, et j’en avais un peu honte. Ma seule satisfaction, c’était que Christine m’avait sucé juste après...

Ma belle-sœur, à son tour, se confia à Sabine. Elle appréciait, quant à elle, la sodomie, à condition que le membre de son partenaire ne soit pas trop gros. Au cours d’une soirée, elle avait rencontré un ami qui faisait ça si bien qu’elle lui réservait son anus. Comme elle ne souhaitait pas nouer de relation avec lui ni être autre chose que son « trou à bite », il venait la nuit l’enculer à fond, dans le noir, puis repartait comme il était venu, une fois son forfait accompli.

Ces aveux intimes, Sabine m’en fit part également. Je me suis alors posé certaines questions, par exemple : était-ce parce qu’elle trouvait ma bite trop volumineuse que Christine ne se l’était jamais enfilée dans le cul ? Le garçon qui lui rendait visite la nuit pour lui en mettre plein le cul, était-ce celui qui l’avait sodomisée dans la boîte à partouze ?

A ces deux interrogations mentales, la réponse était « oui », sans aucun doute.

Je me suis juré que le jour viendrait où moi aussi, je l’embrocherais par-derrière !

Trois mois durant, j’ai continué à faire semblant de prendre les « petits bonbons du soir », et à simuler le sommeil, et chaque jour, au petit matin, j’étais branlé, léché, sucé, doigté, caressé, emboîté, niqué, décalotté par ma belle-sœur. Elle me baisait, mais moi, je la baisais d’une autre manière..

CHAPITRE VI

Avec Corinne, pendant mon sommeil

Christine avait depuis longtemps une collègue de travail qui lui était subordonnée, mais qui était devenue son amie. La fille en question était célibataire. Nous la connaissions car elle venait souvent dans l’appartement ; à la longue, elle devint également notre amie, et plus particulièrement, celle de Sabine avec qui elle s’entendait à merveille.

Les filles cherchaient à lui trouver un mec et lui en présentaient régulièrement. Elle s’appelait Corinne, avait des cheveux châtain clair et des yeux bleus, un corps élancé et harmonieux.

Un jour, elle dit en confidence à Sabine qu’elle aimerait trouver quelqu’un comme moi. Cela fit rire ma femme qui se mit à la taquiner ouvertement à ce sujet, et de préférence devant moi. Christine en ajouta une couche, et cela devint un jeu auquel tous les quatre, nous participions.

Ainsi, quand Corinne venait chez nous, je l’appelais « ma chérie » et elle me répondait « oui, mon amour ? ». On prétendait que l’on était « amants » sous le regard amusé et bienveillant de Sabine, qui savait qu’elle ne risquait rien. Pour rigoler, elle venait parfois s’asseoir sur mes genoux ou bien moi sur les siens ; ou encore, l’un donnait à l’autre une tape sur les fesses. Il nous arrivait aussi d’improviser une scène de ménage, tel un vieux couple.

Corinne n’était pas plus pudique que Christine ; elle avait la même tendance, par les tenues qu’elle portait et les poses qu’elle prenait, à laisser voir sa culotte, mais contrairement à ma belle-sœur, elle ne m’attirait pas du tout.

J’ai mis fin à ces enfantillages le jour où j’ai compris que Corinne se laissait prendre au jeu. Elle s’était mise à croire à nos faux-semblants et ne faisait plus la distinction entre les rôles qu’on se donnait et la réalité. Nous jouions à être amants, donc nous pouvions l’être, ou nous l’étions déjà.

Elle habitait Neuilly, mais quand elle venait dîner, très souvent, elle restait dormir chez nous. Quand elle décidait de rentrer, comme nos soirées se terminaient généralement tard, Christine et Sabine me demandaient de la raccompagner à sa voiture de peur qu’elle se fasse agresser.

Le dîner, ce soir-là, avait été plus qu’arrosé, et Corinne avait comme on dit « un bon petit pompon », bref, elle était saoule. Dans l’ascenseur, elle appuya sur le bouton d’arrêt.

— Oh là là, mon chéri, quelle soirée ! me dit-elle.

Elle mit sa main derrière mon cou, posa l’autre sur mes fesses. Il nous arrivait de plaisanter de la sorte en présence des filles, mais jamais quand nous étions seuls.

Les choses ne s’arrêtèrent pas là. Corinne tenta de m’embrasser. Je me suis détourné, et sa bouche se posa sur la commissure de mes lèvres. La main qui était derrière mon cou rejoignit l’autre si bien que mes fesses étaient bel et bien emprisonnées. Corinne se laissa alors tomber à genoux, jambes écartées sous sa jupe fendue, et colla sa tête contre ma braguette. J’étais tétanisé. Je n’avais pas envie d’elle, mais je ne voulais pas la blesser.

Plaquant ses mains au niveau de mon sexe, elle me dit d’une voix traînante de femme qui a trop bu :

— Dis, mon amour, montre-moi comment je te plais ce soir !

Elle ouvrit ma braguette, sortit ma queue. Je ne bandais pas, donc je pouvais la laisser faire et lui montrer qu’elle n’avait aucune chance avec moi. C’était mal calculé : elle prit aussitôt mon sexe en bouche, enroula sa langue sous ma peau, autour de mon gland. Sentant que la situation allait m’échapper, je lui ai retiré ma bite, qu’elle venait de gober, et je l’ai rangée dans mon jean en me rajustant. Il était temps : mon outil commençait à s’ériger ; la petite ouvrière l’avait bien affûté !

Corinne ressentit comme un échec cette tentative avortée. Quand je l’eus redressée, elle murmura assez distinctement pour que je l’entende :

— Toi, un jour, je t’aurai.

J’ai mis cela sur le compte de l’alcool et me suis contenté, sur le ton de la plaisanterie, d’abonder dans son sens :

— Mais oui, bien sûr.

Nous étions arrivés à sa voiture. Je voulus m’assurer qu’elle était en état de conduire. Elle était bien réveillée à présent et s’exprimait d’une voix normale. Elle me lança un regard qui en disait long. Me méprenant sur ce qu’elle ressentait, je voulus la rassurer :

— Tout cela est déjà oublié, ne t’en fais pas, Sabine et Christine n’en sauront jamais rien.

J’ai tenu ma promesse ; jamais je n’ai fait allusion à cet incident, mais j’ai mis plus de distance entre elle et moi. Il m’arrivait encore de blaguer comme avant afin de ne pas éveiller les soupçons des deux filles, mais ce n’était plus aussi lourd ni aussi fréquent.

Cependant, Corinne, elle, n’avait pas oublié l’affront...

J’étais toujours censé être assommé le matin par les somnifères de Christine. Pour changer, cette dernière me fit ce jour-là un « hand job », après me l’avoir annoncé au préalable dans mon sommeil. Ce n’était qu’une petite branlette, mais administrée avec un art consommé. Installée confortablement sur le ventre, entre mes jambes qu’elle avait écartées au maximum, elle me masturbait à deux mains en prenant tout son temps. Comme la veille elle avait décapé un meuble à la laine de verre, ses paumes exerçaient un frottement rocailleux contre la peau de ma bite.

Changeant de position, Christine retira ses escarpins et s’assit face à moi. Elle prit appui sur ses coudes, se couchant en arrière comme pour faire des abdominaux, sauf que c’était dans une autre intention. La jupe remontée sur ses cuisses, les genoux pliés, elle prit ma bite en sandwich entre ses plantes de pieds jointes, et elle me branla de cette façon. Il faut bien l’avouer, c’était le pied !

Les jambes à l’équerre, elle s’équilibra sur un coude, plaça son autre main entre ses jambes très écartées, s’ouvrit la chatte afin de se masturber.

Elle continuait à m’écraser la bite avec ses pieds, et en même temps, de la paume de la main se donnait des tapes sur le clito ou bien s’enfonçait trois doigts dans l’orifice vaginal. Ainsi, sans délaisser ma queue, elle s’occupait principalement de son propre plaisir, et la vision qu’elle avait de cette double activité l’excitait au plus haut point.

Elle s’enfonça la main entière dans la moule en un va-et-vient tournant. Elle criait, haletait tout en roulant à présent ma queue entre ses petits petons, comme on se savonne les mains.

Tout ce raffut me faisait peur car, ce jour-là, Corinne, qui était restée dormir à la maison, et ne travaillait qu’à mi-temps, risquait de se pointer dans ma chambre. Il n’en fut rien, heureusement. Christine continuait à se branler rageusement, un doigt dans l’anus, le poing dans le con.

Elle finit par hurler sa jouissance. Elle avait pris un tel panard qu’elle cessa de bouger ses pieds sur mon sexe, lequel restait droit comme un I. Mais ce morceau de chair qui lui servait à se baiser ne l’intéressait plus. Pire, je crus bien que la vision de ma bite tendue l’exaspérait ou tout au moins la gênait, car elle s’approcha de moi, me souleva une jambe et me retourna. Je me retrouvais à plat ventre, mon sexe à moitié écrasé sous moi. Ma belle-sœur me remonta la couette jusqu’au menton, puis partit. Je l’entendis peu après sortir en claquant la porte d’entrée derrière elle, du moins c’est ce qu’il me sembla.

Cependant au moment où je m’apprêtais à me retourner pour adopter une position plus confortable pour mon sexe, j’entendis la poignée de la porte de ma chambre tourner, puis je sentis qu’on me retirait la couette, qu’on grimpait sur le lit.

Ce sont mes narines qui m’ont averti : ce parfum, je le connaissais... la voix ensuite confirma l’impression olfactive : Corinne, la bonne copine de ma belle-sœur, était là :

— Alors, c’est comme ça qu’on se fait droguer par Christine ? Et après, on peut te faire tout ce qu’on veut ?

Elle appliqua sur mon postérieur une claque retentissante.

Il me revint immédiatement en mémoire, le fameux soir où je m’étais refusé à elle et où elle s’était sentie humiliée. Pas de doute, elle allait me le faire payer. Si je me rebellais, elle saurait qu’avec Christine je simulais le sommeil, elle le dirait à sa copine, et Sabine apprendrait tout, ce dont je ne voulais à aucun prix.

Corinne nous avait sûrement épiés. En voyant sa copine m’administrer sa « médecine douce », elle avait deviné le stratagème dont celle-ci usait.

J’ai donc décidé de prendre sur moi. De toute façon, Christine m’avait laissé sur ma faim et la position de mon sexe écrasé sous mon ventre avait entretenu mon érection.

— Ce n’est pas le tout d’allumer, maintenant tu vas passer à la casserole, poursuivit mon impitoyable bourreau. Tu es à moi, à présent, et je vais t’en faire voir de toutes les couleurs... hein, mon chéri, tu es d’accord ?

Corinne faisait les questions et les réponses. Elle se donnait ainsi bonne conscience en dialoguant avec moi comme si j’étais consentant.

Ma « maîtresse » écarta mes cuisses, puis remonta une de mes jambes en me forçant à plier un genou, ce qui lui donnait plus facilement accès à mes parties génitales.

Passant la main entre mon ventre et le matelas, elle attrapa mon sexe, le tira à l’envers pour le faire ressortir entre mes cuisses, en dessous de mon cul. Elle y allait sans ménagement et dans sa précipitation (était-elle émue ?), elle n’avait pas pris soin de me dégager les couilles. Cela faisait horriblement mal, mais Corinne rétablit la situation : en m’écartant un peu plus les cuisses, elle repassa ma queue sous mon ventre, extirpa mes couilles puis, à nouveau, ma bite.

Le tableau devait être joli à voir : j’avais une bite et des couilles au cul !

— Maintenant, tu vas douiller, mon petit amant chéri !

Elle se mit à ma masturber énergiquement vers le bas, et de l’autre main, elle serrait mes couilles.

— Pour que tu me laisses le temps de m’amuser avec toi.

Je ne fus presque pas surpris, quand une fois la peau de ma bite entièrement retroussée sur le haut de mes couilles, je sentis une bouche gober mon gland. Seulement, ça n’avait rien de la caresse suave d’une amante qui vous pompe délicatement ; ça n’avait rien à voir non plus avec le « roulage de pelle » qu’elle avait tenté sur ma bite la fois où je l’avais rembarrée.

Elle m’aspirait le gland de toutes ses forces, comme si elle comptait y puiser un geyser. C’était à la limite du supportable tant c’était douloureux. Le sang affluait à tel point que je sentais ma queue battre au rythme de mon cœur.

Corinne recracha ma bite.

— Tu vois, je l’ai eue, ta queue !

J’avais tellement mal que je n’étais pas près de jouir et à ce rythme-là, je risquais bien de perdre la tête... de ma bite... Je me serais coincé le sexe dans un aspirateur, ça n’aurait pas été pire !

Elle centralisait toute la puissance de son aspiration sur le gland. Je sais que c’est généralement un endroit où le sang a pour principe d’affluer, mais là, j’avais l’impression que du sang allait sortir du méat.

Pour corser l’affaire, elle commença à me tirer sur les couilles, puis à les tordre. Je ne pouvais pas hurler, juste geindre comme la victime d’un mauvais rêve dans son sommeil... En fait, un cauchemar !

Vu de l’extérieur, le spectacle ne devait pas manquer de rareté : elle suçait une queue par-derrière. Dommage que c’était la mienne !

A ce stade, je croyais avoir subi le pire, mais j’étais loin d’imaginer ce qu’elle me préparait.

— Je veux ton jus, mon petit chéri. Tu sais, celui que tu ne voulais pas me donner... eh bien, je vais le prendre.

Sa bouche lâcha prise ; c’est sa main à présent qui m’enserrait le sexe, me branlait en retroussant la peau au-delà de la normale, remontait en insistant sur le gland qui était devenu très douloureux du fait de la succion hors normes.

A ce moment précis, je sentis que mon rectum se mouillait. Je suis très poilu et j’en conclus que je devais transpirer à grande eau après ce traitement, et que c’était donc de la sueur qui me coulait vers le bas du dos. Il n’en était rien. En réalité, c’était Corinne qui, placée au-dessus de moi, s’amusait à laisser échapper de la bave de ses lèvres vers mon anus.

Je sus ce qu’elle me préparait quand elle pointa un doigt sur mon œillet.

Elle avait rectifié sa position, et tout en continuant à me traire par la queue (on ne pouvait appeler ça autrement tant ses gestes étaient dénués de tendresse), elle m’introduisit un doigt, puis deux, dans le cul.

— Je vais te baiser comme tu aurais dû me le faire, comme une petite salope qui jouit du cul !

Elle continuait à cracher sur ses doigts et à l’intérieur de mon anus qu’elle écartait des deux doigts qui y étaient enfoncés. Elle me défonçait le cul tout en me tirant sur la queue, une main au-dessus de l’autre. Encore un joli tableau. Quand ses doigts de la main gauche étaient au bout de ma queue tendue vers le bas, les deux de sa main droite étaient, eux, au fond de mon trou. Et quand, à nouveau, l’autre main remontait sur ma bite pour en retrousser la peau sur mes couilles, ses doigts sortaient presque de mon œillet, griffant au passage les parois de mon rectum. J’étais au supplice. Mais, là encore, je fus surpris de constater que quand elle accéléra en cadence les deux mouvements, mon sexe gonfla encore plus et mon cul souffrit moins d’inconfort. A un moment, elle réussit à enfoncer si loin un de ses doigts dans mon trou du cul qu’elle atteignit presque ma prostate. Je souffrais le martyre.

Elle me trayait avec encore plus d’ardeur : trois doigts dans le cul et une main qui cherchait à m’extraire le lait. Même une vieille fermière aurait été plus douce...

Par de longues saccades, j’ai craché tout le sperme contenu dans mes testicules. Comme prise de démence passagère, Corinne, au lieu de s’arrêter, accéléra ses mouvements sur ma queue.

— Allez encore, crache ton jus, pédé !

Ma bite ne supportait plus d’être triturée ainsi, et c’est la tête enfoncée dans l’oreiller que je versais des larmes en étouffant un cri sourd.

Elle s’obstinait à me branler, me tirant sur le membre, l’astiquant de toutes ses forces, comme pour en sortir encore plus de sperme, et elle continuait son manège dans mon cul. Mon corps bougeait comme si j’étais pris de contractions. Je suis certain que, soumise à un tel traitement, même une personne profondément endormie et sous somnifères comme j’étais censé l’être, aurait réagi de la sorte, aussi, l’honneur était sauf !

— Je t’ai bien possédé, hein, toi, l’homme si viril ! Je t’ai enculé comme une fiotte !

Elle m’a lâché brusquement et a récolté mon sperme dans sa main. Une petite mare s’était étalée sur le drap.

— Enfin, je vais connaître ton goût.

Elle se passait le bout des doigts sur les lèvres et goûtait avec la langue avec un « hum » de satisfaction. Elle me préleva encore du sperme qu’elle étala, cette fois, sur mon anus ; j’en ressentis une brève sensation de soulagement. Enfin, ce qui lui restait, elle me le frotta sur le visage en soulevant ma tête de l’autre main :

— Voilà ta crème de jour, vache à lait !

Je crus que cela marquait la fin des hostilités, mais la belle ne l’entendait pas ainsi.

Me prenant par un bras et une jambe, Corinne me retourna sur le dos, les bras le long du corps. J’avais l’impression d’être, ce jour-là, une crêpe à la Chandeleur. Mais j’avais décidé, en réponse à ses initiatives, de me taire et de me laisser faire comme si je n’étais pas concerné.

En un rien de temps, cette spécialiste de la traite se mit à califourchon à hauteur de ma figure, et me colla son sexe sur la bouche. Elle fut prise alors d’une frénésie dont le seul but était de jouir. Mouillant abondamment, elle se frottait le clito, les grandes lèvres, l’entrée du vagin et celle de son anus sur mon visage. Elle poursuivit en donnant des coups de reins, ajustant mon nez à son orifice vaginal et s’en pénétrant longuement.

— Tu vas faire jouir ta Corinne, petit salaud, et elle va te récompenser...

De récompense, je n’en voulais pas. Ou plutôt si, j’en voulais une : qu’elle arrête ses mauvais traitements sur moi, ma bite, mon cul, ma gueule !

J’étais loin d’imaginer la récompense qu’elle me réservait.

« Coco », dite Corinne changea de position et de tactique. Elle utilisa mon menton pour se pénétrer, forçant tant et si bien que mon menton s’ouvrit tout naturellement et lui entra dans le vagin en entier, n’étant stoppé que par le haut de ma bouche. A chaque va-et-vient qu’elle faisait, son clito s’écrasait sur la base de mon nez.

La garce gémissait de plaisir ; tout son corps tremblait. Elle continuait à forcer comme si elle voulait s’enfoncer tout mon visage dans la chatte. L’orgasme la terrassa ; elle criait comme une folle à mon intention :

— Prends tout, sale petit enculé !

Je fus submergé par des flots de mouille ; ma bouche entrouverte en était remplie. Quand elle souleva son bassin pour se retirer, je reçus un nouveau jaillissement de liquide, cette fois sur le visage.

Coco, la « femme-fontaine », revenait sur terre. Elle me ferma la bouche, et la maintint fermée, tandis que de l’autre main, elle me barbouillait tout le visage du produit de sa jouissance.

J’étais assez naïf pour m’imaginer qu’après avoir joui, Corinne s’éclipserait sur la pointe des pieds... Mais non, visiblement plus excitée que honteuse, Corinne me lança avant de quitter la pièce :

— Je crois bien que je vais me faire inviter de plus en plus souvent ici. Tu peux préparer ta bite et ton cul, connard, je vais te faire encore plus douiller !

La rancune d’une femme qui a été éconduite n’a pas de bornes. Corinne n’avait pas assouvi sa vengeance, ou alors, elle avait le vice dans la peau...

Enfin, elle me laissait seul. J’étais préoccupé : maintenant qu’elle connaissait le secret de ma belle-sœur, Corinne, je n’en doutais pas, mettrait ses menaces à exécution et abuserait de moi. Pour couper court à tout risque éventuel et échapper à cette spirale, je n’avais qu’un moyen à ma disposition : déclarer que j’étais guéri et que, par conséquent, je n’avais plus besoin de somnifères.

Il est difficile de s’en tenir à ses résolutions quand il s’agit de vice ! Les visites matinales de Christine ne me procuraient que du plaisir, aussi tant que Corinne ne s’annonçait pas, je ne voyais aucun motif de changer le cours des choses. Tout continua donc comme avant, je faisais semblant d’avaler les médicaments, et d’avoir un sommeil de plomb.

CHAPITRE VII

L’enculeur

Christine avait confié à sa sœur qu’elle recevait, certaines nuits, un ami qui venait la sodomiser. Cet inconnu travaillait dans notre quartier, et quand il projetait de venir enculer ma belle-sœur, il laissait un papier blanc sous notre paillasson. En rentrant du travail, Christine soulevait ledit paillasson, et quand s’y trouvait le bout de papier en question, elle y glissait à la place la clef de la porte d’entrée. Le garçon arrivait tard, se rendait directement à la chambre de Christine, toujours plongée dans le noir, ma belle-sœur ne supportant pas le moindre rayon de lumière la nuit.

Désirant en avoir le cœur net, j’ai décidé de surveiller leurs ébats.

Un soir, une fois Sabine endormie, je suis sorti de la chambre à pas de loup et je me suis planqué dans le salon mitoyen de celle de Christine. De là, dissimulé derrière un fauteuil, j’allais avoir une vue directe sur ce qui se passerait dans la chambre de Christine, à condition que la porte reste ouverte.

Peu après minuit, j’entendis s’ouvrir la porte d’entrée, et quelqu’un avancer à pas feutrés dans l’appartement. Sans être aucunement surpris, je reconnus celui qui accompagnait ma belle-sœur aux chandelles, dans le club libertin où je m’étais rendu moi-même masqué : le fameux Idir.

Au moment où il ouvrait en grand la porte de la chambre, il y eut un froissement de draps, et j’aperçus le dos de Christine : elle se mettait « en position », à quatre pattes sur le lit.

Grâce à la lumière qui s’échappait de la fenêtre du salon, j’avais une vue éclairée sur les fesses de ma garce de belle-sœur... La lune éclairée par la lune !

Christine s’ouvrait le cul à deux mains. Le garçon déboucla sa ceinture, laissa tomber son pantalon sur ses chaussures – il n’avait pas de caleçon – et se plaça derrière ma belle-sœur. Après un petit recul, il s’enfonça directement au fond du trou du cul de la salope. Il n’y allait pas mollement, et la belle enculée produisait des bruits sourds : je devinais qu’elle avait la tête dans l’oreiller... Je notais mentalement tout ce qui se passait au cours des ébats.

Au fil d’autres observations, par la suite, j’ai pu constater qu’ils procédaient toujours de la même façon, un copier-coller répétitif de la fois précédente tant leurs mouvements étaient bien huilés. Pas un mot échangé, juste de la baise hard. Christine se faisait prendre comme une chienne. Son enculeur dégageait une jambe de son jean, grimpait en chaussures sur le lit, se mettait à l’enculer en prenant position sur elle dans le « dog style ». Il lui envoyait de puissants coups de queue, s’enfonçant chaque fois dans son rectum jusqu’aux couilles. Christine haletait ; l’homme-chien grognait. Après la série de va-et-vient, ils éructaient leur plaisir dans un râle étouffé...

Le coït fut rapide. L’homme referma la porte de la chambre, repartit aussi discrètement qu’il était venu.

J’avais été si fasciné par le spectacle que j’en avais oublié de me branler, et pourtant, j’étais dur comme du bois. J’attendis une bonne vingtaine de minutes avant de repartir me coucher... et me réserver pour la suite.

Comme à l’accoutumée, ma maîtresse secrète vint me rendre visite après le départ de Sabine, et après avoir fait sa toilette matinale. C’est avec sa bouche qu’elle choisit de me régaler ce matin-là. Ses fesses devaient être meurtries suite à l’avalanche de coups de bite qu’elle s’était pris dans la nuit ! Elle me pompa avec une gourmandise rare, avalant entièrement ma queue, me bécotant les testicules, me caressant le bas du ventre, le globe des fesses. J’étais particulièrement gros et dur, et tellement excité que je ne fus pas long à rendre les armes... en m’imaginant au fond de son rectum. Mais c’est au fond de sa gorge que j’ai lâché de longs jets de sperme.

Sa façon de me pomper n’avait rien à voir avec ce que Corinne m’avait fait subir. Ma belle-sœur avalait mon sperme avec délectation jusqu’à la dernière goutte. Une vraie bouche à pipes ! Et je l’entendais déglutir mon jus pour le recracher dans sa main, et le boire à nouveau...

Son méfait accompli, comme les autres jours, elle s’éclipsa. J’avais tellement bien joui qu’à peine sorti de sa bouche, je sombrai dans les bras de Morphée...

J’étais parvenu à un tel degré de stupre que je n’osais entrevoir une suite encore plus osée, mais ma belle-sœur avait plus d’un fantasme dans la tête. Lors d’une des dernières visites sexuelles qu’elle me fit, la perversion dont elle était capable monta encore d’un cran...

Au cours de la nuit, elle avait reçu Idir dans sa chambre car, vers une heure, j’avais entendu la clef tourner dans la serrure et des pas légers dans le couloir. Or, quand elle arriva dans ma chambre quelques heures plus tard, Christine était nue.

Après avoir vérifié que j’étais bien endormi, elle retira la couette du lit, découvrant mon corps déjà tout disposé à coopérer : j’étais allongé sur le dos, nu, inerte, et la queue tendue vers le plafond.

La blonde m’enjamba, s’enfila mon sceptre dans la chatte. Mouillée comme elle l’était, elle n’eut aucune peine à s’enfoncer ma queue jusqu’à la garde. Elle se mit à bouger dessus, ressortant ma bite de sa chatte, puis se la renfonçant d’un coup sec.

Se penchant en avant, Christine se colla contre moi ; sa poitrine dardée me touchait le torse. Elle s’immobilisa ; je sentis un mouvement léger au pied du lit : Choupie, oui... La chienne lubrique de Christine s’avançait pour me lécher les couilles, pendant que sa maîtresse me prenait la queue.

Je me trompais !

Ce n’était pas une petite chienne qui était grimpée sur le lit, mais plutôt un chien, et un gros : un homme que je connaissais pour l’avoir vu prendre Christine par-derrière, dans la position du chien...

Je compris que la double pénétration faisait partie des fantasmes de ma belle-sœur. Concernant les somnifères, elle avait certainement mis son enculeur dans la confidence, aussi c’est en toute confiance que ce dernier prit position au-dessus d’elle et l’embrocha.

De mon côté, j’étais toujours au fond du con de cette salope, et je sentais à travers la membrane étroite, le sexe de l’autre qui progressait en se frayant un passage dans une galerie proche de la mienne. La cloison était si fine que j’avais la sensation qu’il était, tout comme moi, planté dans le vagin de Christine, alors qu’en réalité, il était au fond de son anus.

Ce fut lui qui lança le mouvement : je le sentis se retirer du cul de ma belle-sœur, puis y rentrer sans douceur. De l’autre côté de la cloison, mon sexe était bandé à l’extrême.

L’autre lui donnait de tels coups de boutoir que Christine était de plus en plus plaquée contre moi. Son vagin se resserrait sur ma queue, et elle imprimait un léger mouvement d’avant en arrière pour nous sentir encore mieux. En soulevant la tête, elle rapprocha son visage du mien, donna des coups de langue sur mes lèvres fermées. Elle glissa sa langue sous mes lèvres et me lécha les dents, celles-ci restant serrées. Elle prenait son pied : elle me hurla sa jouissance au visage, me couvrant de coups de langue partout, du cou aux oreilles, tandis que son complice continuait à la pilonner à coups de bite, qu’il accompagnait de commentaires salaces :

— Je t’encule bien, hein, ma salope ! Tu te fais démonter et ramoner comme une pute !

Bien qu’elle eût joui, il continuait à lui baiser le fion très fort, car lui aussi voulait prendre son pied.

— Tu me fais bander, salope... je vais te gicler dans le trou.

Sur ces mots, il gueula à son tour (pour une fois qu’il pouvait) et explosa.

Il se retira d’un coup, souleva Christine, la désempala de mon sexe, puis lui intima l’ordre de me sucer – j’étais le seul qui n’avais pas encore joui. Elle me prodigua un pompier dont elle avait le secret, puis me branla pour me faire cracher ma purée, positionnant sa bouche juste au-dessus du méat. Au moment où je lâchais mon jus en lui arrosant le visage, l’homme qui venait d’enculer ma belle-sœur, retourna sa capote pleine sur le visage de ma suceuse, si bien que nos deux semences coulèrent sur ses joues, sur le menton, dans le cou, sur les seins.

Son « bel étalon », comme elle l’appelait, se rhabilla et quitta ma chambre, laissant le soin à Christine de masquer les traces de nos ébats. Ce qu’elle fit sommairement en se servant de ma couette pour nous essuyer.

— Tu vas croire, en te réveillant, que tu as fait des rêves humides, mon petit chéri...

La porte de l’appartement claqua. Idir venait de partir. C’était la première fois qu’il restait jusqu’au petit matin.

Cette expérience inédite m’avait marqué. D’un côté, j’avais réalisé un très beau fantasme, de l’autre, j’avais progressé dans le vice de façon vertigineuse.

Je profitais de la femme, qui profitait de moi... Cela me donnait le tournis, et j’avais peur en prenant conscience des dangers où cette escalade de perversions risquait de nous conduire.

A nouveau, je me dis qu’il était temps pour moi de mettre fin à ces petits jeux. Je me souvenais qu’étant enfant et découvrant la masturbation, j’avais ressenti de la honte et m’étais juré de ne plus le refaire. Mais j’ai pourtant continué...

CHAPITRE VIII

Mes tortionnaires

Fermement résolu à cesser de me faire passer pour un bel endormi, j’ai voulu profiter une dernière fois de la situation, avant de me déclarer guéri. Mais, contrairement à d’habitude, je tenais à ce que, cette fois, tout se passe dans l’état dans lequel j’étais censé être, à savoir : bel et bien endormi et sous somnifères. J’ai donc réellement absorbé mes cachets, excité à l’idée que je ne saurai jamais ce que Christine m’aura fait réellement subir.

Je choisis pour cela le soir où mon épouse était en tournée en province ; elle ne devait rentrer que tard le lendemain.

C’était un mardi. Christine et moi dînions en regardant la télévision, et à la fin du repas, juste avant la diffusion de L’amour est aveugle, la plantureuse blonde m’apporta « ma potion ».

Le cocktail de somnifères que ma belle-sœur me concoctait ne faisait pas immédiatement de l’effet, mais il était redoutablement efficace à la fois pour la qualité, la profondeur et la durée du sommeil qu’il provoquait.

Au moment où je sentais les premières vagues d’assoupissement déferler sur moi, et où je m’apprêtais à aller me coucher, le téléphone se mit à sonner. Christine décrocha l’appareil.

C’était un appel de Corinne. Elle expliquait qu’elle venait de dîner dans un restaurant du quartier avec sa copine Madeleine, et que le repas ayant été arrosé, elle demandait si par hasard, on pouvait les héberger. Ma belle-sœur, sans me consulter, répondit que oui, pas de problème.

Ainsi, Corinne revenait, et qui plus est, elle n’était pas seule. Madeleine nous connaissait bien, Sabine et moi, c’était nous qui l’avions présentée à Corinne. Cette grande blonde assez sèche, mais dotée d’une poitrine imposante, qui avait été stagiaire dans l’entreprise où j’avais connu et séduit ma femme, avait eu des vues sur moi. Elle avait même dit à Sabine :

— Tu sais, si tu lui avais pas mis le grappin dessus, je me le serais fait dans toutes les positions possibles, ton grand brun ténébreux !

A l’époque où Madeleine venait souvent à la maison, elle trouvait toujours moyen de s’exhiber devant moi, sortait presque nue de la salle de bains, finissait de s’habiller au salon quand je m’y trouvais, enfilant sa jupe par-dessus son string. Elle cherchait aussi à me surprendre nu, entrant sans frapper dans la salle de bains au moment de ma douche.

Je me remémorais ces choses dans une sorte de brouillard. Les médicaments agissaient déjà sur moi, et la dernière chose que je perçus, une fois couché, ce fut le bruit de la sonnette et la voix de Corinne, qui s’inquiétait de ma santé et demandait si j’étais toujours sous somnifères...

Ce qui se passa cette nuit-là, je n’en sus rien. Au réveil, j’ai tenté de deviner, au travers des douleurs que je ressentais et des stigmates sur mon corps, ce qu’on m’avait fait subir. On avait dû me faire très mal, et si je n’avais pas pris la grosse dose de somnifères préparée par ma belle-sœur, je n’aurais sans doute pas pu simuler le sommeil. J’aurais été contraint d’interrompre mon supplice en révélant la supercherie. Peut-être justement que les deux femmes voulaient vérifier jusqu’à quel point je dormais...

J’éprouvais au niveau de l’anus une souffrance aiguë, ce qui prouvait qu’on m’avait « doigté le cul ». Mon œillet était inhabituellement ouvert : on y avait donc introduit un godemiché. Mes testicules étaient horriblement douloureux, c’est à peine si je pouvais les frôler sans pousser un hurlement. Ils étaient d’une couleur entre le rouge et le violet, ce qui indiquait qu’on les avait triturés, tournés, tordus. Il y avait à leur base une fine trace comme si on avait serré une ficelle autour, et l’endroit était tuméfié. Les deux garces m’avaient donc attaché les couilles et avaient serré si fort qu’elles m’avaient écorché.

J’avais dans la bouche un goût âcre que j’ai attribué au mélange de sperme, de mouille, d’urine qu’on m’aurait fait absorber. Mes cheveux, mon menton, mes joues poissaient, puaient la luxure... M’avaient-elles pissé dans la bouche après avoir joui sur mon visage et m’avoir fait avaler mon sperme ?

Mais là où j’avais le plus mal, où visiblement on s’était acharné : c’était mon sexe.

Il faisait mine basse, recroquevillé comme s’il avait subi une avalanche de coups, et qu’il cherchait, en se faisant le plus petit possible, à s’en protéger. Elles avaient dû taper dessus, le tordre aussi, le décalotter au-delà du supportable. Il présentait des griffures sur toute la longueur et même sous la peau à l’endroit le plus vulnérable.

Je me représentais la scène : Madeleine, qui avait toujours eu envie de me sauter, avait grimpé sur moi. Elle avait enfoncé ma bite dans son con, après l’avoir griffée avec ses ongles rouges. Corinne, elle, pendant ce temps, assise sur mon visage, se frottait l’entrecuisse sur ma gueule jusqu’à ce que l’orgasme l’emporte...

J’avais subi un viol, je m’en trouvais meurtri. Christine avait-elle participé au déchaînement de violence ?

En réalité, je ne voyais pas ma belle-sœur révéler son secret, ni prendre part à des actes de barbarie. Elle ne s’intéressait pas à moi, mais se servait de ma bite comme un gode vivant pour sa propre jouissance.

En achevant mon check-up corporel, j’ai compris comment les choses s’étaient passées. A l’odeur de mes doigts, aux traces sous mes ongles, j’ai deviné que Christine s’était fait jouir en s’introduisant les doigts de ma main droite dans ses deux orifices, ce qu’elle faisait souvent quand je simulais le sommeil.

Une autre constatation me troubla : je ressentais une douleur au pubis. En regardant de près, j’ai constaté qu’on m’avait arraché une poignée de poils. Etait-ce en vue d’un trophée pour capture de guerre, ou bien un acte de cruauté visant à vérifier si je dormais bien ? Je penchais toutefois pour une troisième hypothèse : on m’avait soulevé du lit par les poils du pubis afin de voir si j’allais ou non me réveiller, et par la même occasion, on me les avait arrachés.

Une autre question me taraudait : comment les filles comptaient-elles que tout ça passerait inaperçu ?

Je compris leur stratagème en entendant soudain un grognement agressif. Madeleine avait un chien malade et quasiment aveugle. Ce chien avait l’habitude d’attaquer pour un rien toute autre personne que sa maîtresse. Pris de panique en se sentant enfermé dans la pièce, il avait griffé, mordu... à l’aveugle.

Quand je lui ouvris la porte, avec précaution pour ne pas qu’il me saute dessus, je vis qu’il avait dans ses griffes une petite touffe de mes poils, mais je n’étais pas dupe pour autant.

Cette nuit-là eut cependant un effet bénéfique : celui de me décider à mettre fin définitivement à ce « jeu du sommeil ». Le lendemain, j’ai annoncé que j’étais guéri et décrété que je n’avais plus besoin de somnifères pour dormir. Sabine parut soulagée. Christine fit mine de rien.

Je fus un certain temps sans pouvoir me servir de mon sexe. J’ai fait en sorte que Sabine ne voie pas les marques qui le couvraient, ce qui était d’autant plus facile qu’elle s’occupait très peu de moi. Je l’avais délaissée ; elle s’était sentie abandonnée, avait fini par se faire une raison.

J’ai donc été bientôt en état de manque sur le plan sexuel.

Il me restait Christine, mais comment l’aborder de front sans mettre en péril mon couple ?

CHAPITRE IX

La substitution

La relation entre Christine et son visiteur nocturne se poursuivait toujours selon les mêmes modalités : Idir déposait un papier blanc sous le paillasson ; ma belle-sœur le trouvait en rentrant du boulot, le remplaçait par sa clef. De mon côté, je regardais régulièrement si le papier se trouvait là ou non, afin d’aller de temps à autre les épier et me masturber pendant que Christine se faisait sodomiser.

Je découvris un jour, sous le paillasson, un papier qui attira mon attention : quelque chose était griffonné, ce qui était nouveau. Le dominateur de Christine n’était pas un poète, cela je le savais ; je ne fus pas surpris de constater que ce n’était pas non plus un littéraire. En six mots, il mettait fin à la relation nocturne et anale qui l’unissait à ma belle-sœur :

« Je ne viendrai plus, merci beaucoup. »

On ne peut plus laconique ! J’ai décidé de profiter de la situation, et de remplacer l’émouvant message d’adieu par la page blanche habituelle. L’authentique message écrit n’étant pas daté, rien ne m’empêchait de m’en servir le cas échéant.

J’allais donc me substituer au pourfendeur de Christine et profiter de celle-ci à son insu, tout comme elle avait profité de moi. Pour les avoir maintes fois épiés, je connaissais par cœur leur immuable rituel, les gestes qu’il fallait faire ; ce qui favorisait mon entreprise, c’est que la nature m’avait pourvu d’un sexe dimensionné aux proportions de celui d’Idir.

Je ne pris pas la peine, le premier soir où je tentai l’aventure, de retirer la clef que Christine avait glissée sous le paillasson, puisque, de toute façon, j’étais supposé l’y déposer en repartant. Avançant à tâtons le long du corridor, je me suis présenté T-shirt et en jean au seuil de la chambre de Christine. L’endroit était plongé dans le noir total, mis à part la pâle clarté de la lune. J’ai vu bouger la forme d’un bassin, me suis mis debout sur le lit derrière ma belle-sœur, qui s’écartait les fesses à l’aide des mains.

J’ai fait tomber mon jean, enfilé une capote – avec difficulté car je bandais dur. Je me suis accroupi, me suis enfilé direct, comme un fou, au tréfonds de son rectum.

Christine grogna, enfonça la tête dans l’oreiller. Elle donnait ainsi tout son sens à l’expression « mordre les draps ». Je n’y allais pas de « bite morte », mais elle avait été habituée à ce mode de pénétration. Mon ventre lui giflait les fesses à chacune de mes embardées, mes couilles claquaient contre sa vulve ; tout ça faisait miauler ma salope de belle-sœur. Je dus me concentrer pour m’empêcher de jouir trop vite, sinon j’aurais inondé ma capote sur-le-champ. J’ai donc fixé mes pensées sur un autre objet, en l’occurrence sur un sport que je détestais : le cyclisme... Les noms des coureurs, des équipes, des villes-étapes, des cols... Les noms des vainqueurs, tout défilait dans ma tête...

Cela me permit de durer, davantage même que le visiteur habituel. J’étais fier, et Christine remuait comme une malade pour aller au-devant de mes coups de queue.

D’une main ferme, je l’ai attrapée par les cheveux, comme j’avais vu l’autre le faire avant d’accélérer la cadence. Elle tremblait de tout son corps, et moi, je sentais la jouissance monter de bien plus loin que le fond de mes couilles : de mon ventre.

Mon sexe était devenu encore plus gros, et quand mon sperme a fusé dans son cul, j’ai dû me couvrir la bouche afin qu’aucun son n’en sorte, ce qui m’aurait démasqué. Ma période d’abstinence avait été trop longue, et je n’en finissais pas de jouir tant j’avais été privé. Ça débordait presque de la capote. J’enculais ma belle-sœur et l’arrosais de mon jus ! Délectable !

Je me suis retiré avec précaution pour ne pas que la capote reste dans le trou de Christine. J’ai fait encore plus attention en la dégageant de mon sexe encore dur. Je l’ai tendue, ensuite, à l’aveugle devant l’ombre de Christine. Celle-ci saisit le bout de plastique saturé de sperme, se l’enfila dans la bouche, le mâchouilla comme un chewing-gum.

Entre-temps, j’avais remis mon pantalon. Après avoir refermé derrière moi la porte de la chambre, j’ouvris et refermai celle de l’appartement afin de donner le change.

En pénétrant dans la chambre conjugale, j’aperçus Sabine qui dormait d’un sommeil profond, comme d’habitude. Comme je n’avais pas débandé, j’ai profité qu’elle était nue pour me placer derrière elle et lui pénétrer le vagin, le ventre collé à ses fesses. Je l’ai prise ainsi en pensant à Christine et à ce qui venait d’avoir lieu. Ma femme ne se réveilla pas.

Ça éveilla mon envie de baiser ma belle-sœur sans capote afin de me procurer encore plus de sensations. Je me promis d’y réfléchir et de trouver une solution.

J’ai recommencé l’opération « papier blanc pour anus offert » encore une demi-douzaine de fois au cours du mois qui suivit, sans que Christine soupçonne la supercherie. Peu à peu, toutefois, je me lassais de devoir toujours procéder de la même façon ; je rêvais de l’asseoir sur mes cuisses, de lui défoncer le cul de face et voir son visage grimacer en pleine lumière. Enfin, je ne supportais plus de devoir utiliser un préservatif et de rater ce que j’aurais dû ressentir à queue nue.

Un soir, j’ai donc placé sous le tapis de l’entrée la lettre de rupture que j’avais précieusement conservée.

Je connaissais le caractère orgueilleux de ma belle-sœur : elle ne chercherait ni à revoir Idir ni à en savoir plus. Il n’y avait donc aucun risque qu’elle apprenne depuis combien de temps ce mot avait été déposé, et par déduction, que quelqu’un d’autre avait pris la place au chaud dans son fourreau anal.

Je devais par la suite me contenter de la vue des petites culottes de mon impudique belle-sœur pour prendre encore du plaisir. De son côté, elle continuait à sniffer mes caleçons ou à se servir à sa manière très particulière de ma brosse à dents.

CHAPITRE X

Un brunch particulier

Voici ce que j’ai concocté :

En premier lieu, je devais disposer du temps nécessaire. Il me fallait donc attendre l’occasion d’être plusieurs jours seul avec ma belle-sœur. Or, le mois suivant, Sabine avait son séminaire annuel qui se déroulait du jeudi soir au dimanche soir. Je ne pouvais rêver mieux.

Ensuite, le meilleur moyen d’approcher son corps sans qu’elle s’en doute, c’était tout simplement de lui faire absorber des somnifères à son insu.

Lui déchirer le cul ne m’avait pas suffi : je voulais jouir d’elle, l’abuser sur toute la ligne, et la battre à son propre jeu.

Comme nous travaillions l’un et l’autre, j’ai attendu le week-end pour mettre mon projet à exécution. Le vendredi soir, Christine sortait avec une copine ; je ne disposais donc que du samedi matin au dimanche soir.

J’étais obsédé par l’envie de la baiser sans préservatif, lui prendre le cul à l’envers, lui mettre ma queue dans la bouche, lui donner à boire mon sperme, la regarder le déglutir...

Pour ce faire, je savais comment m’y prendre. En prévision de ce moment et pendant tout le mois qui le précédait, je m’étais branlé sur les photos de Christine – celles que j’avais prises, ou celles que son mec avait faites, où on la voyait s’exhiber nue – et chaque fois que je jouissais, je remplissais un petit pot que je dissimulais dans le congélateur pour le conserver. Ma belle-sœur m’inspirait au point que j’en ai rempli une douzaine.

J’étais le seul à connaître l’existence du tiroir à glaçons du congélo ; c’était la cachette idéale. J’ai acheté les mêmes somnifères que ceux qu’elle m’avait donnés, je les ai concassés et réduits en une fine poudre blanche.

Le jour venu, j’ai préparé un brunch – ce que je faisais souvent le week-end. Le jus de fruit était un cocktail de fruits frais ; je l’avais réalisé avec des fruits exotiques dont la saveur inhabituelle pouvait masquer tout autre goût qui aurait pu surprendre. Dans le verre de Christine, j’ai versé une forte dose de poudre blanche. Je voulais qu’elle dorme au moins vingt-quatre heures.

J’ai fait ma brouillade d’œufs au saumon et à la ciboulette habituelle, mais j’ai innové en l’accompagnant d’une petite salade individuelle. Composée de mesclun, de noix et de saumon cru, elle avait un goût dominant de poisson qui allait me servir à dissimuler toutes les autres « saveurs ». Pour la sauce, j’ai utilisé du vinaigre de Modène, de l’ail, de l’échalote, du gingembre, un jaune d’œuf et de l’huile d’olive pour lier le tout, et dans le bol de salade de Christine, j’ai ajouté un peu de mon sperme. Je l’avais décongelé au préalable. Je ne tenais pas à le goûter, mais la salade de Christine avait une odeur de poisson plus prononcée que la mienne.

Je jubilais en voyant Christine goûter le contenu de son bol, puis se régaler, et dans mon pyjama, mon membre gonflait. Le week-end, on faisait la grasse matinée, puis on « brunchait » dans nos tenues de nuit avant de faire notre toilette. Christine avait enfilé – sans le fermer – un peignoir par-dessus sa nuisette.

Elle dégusta sa salade jusqu’à la dernière feuille et me demanda du pain pour saucer jusqu’à la dernière goutte ce qui restait dans le bol. Elle avait ainsi englouti l’équivalent de trois de mes éjaculations !

Rien de meilleur après cela que le bon jus de fruit frais ! Christine se régala du cocktail, préparé par mes soins...

Pendant que j’étais à la cuisine, occupé à faire la vaisselle, ma belle-sœur alluma la télé, s’installa sur le canapé pour une sieste bien méritée.

Elle ne fut pas longue à sombrer sous le sommeil. La dose que je lui avais fait ingurgiter aurait assommé un éléphant.

Christine était enfin à ma merci ; j’allais faire d’elle ce que je voulais au cours des longues heures qui allaient suivre.

J’ai commencé par la photographier sous tous les angles : nuisette relevée sur les cuisses, jambes écartées... puis je l’ai dénudée.

J’ai pris quelques autres clichés, dont un où on la voit jambes ouvertes, la main à l’entrée de son vagin béant, l’autre sur les yeux, comme si elle avait pris volontairement la pose, mais s’était caché le visage. Je m’inventais ainsi une femme consentante.

A mon tour, je me suis déshabillé. Inutile de préciser que je bandais comme un taureau en rut. Je voulais me venger de ce que Christine m’avait fait subir, de ce qu’elle avait permis à Corinne et à Madeleine de me faire, en la prenant de la plus sale des manières.

Je l’ai soulevée par les bras. Ma poupée de chiffon, nue comme un ver, se laissait faire, abandonnée, molle, inerte. Je voulais son cul à sec, sans préservatif, et sans qu’elle me le présente ou l’écarte. Je voulais lui casser le fion. Je la saisis par la taille et n’eus aucun mal à la retourner de sorte que ses fesses s’appuient contre le dossier du canapé, et que sa tête repose sur le siège. Dans cette position, elle me présentait son cul, les jambes repliées et pendantes au-dessus de son visage.

Je suis monté sur le canapé. Debout, les pieds de part et d’autre de son visage, j’avais ma bite au niveau de ses fesses. J’allais la prendre comme cela, elle la tête à mes pieds, moi la dominant de toute ma hauteur.

Son cul se présentait sous moi comme un abricot. Profitant de ce fruit mûr, je le pris à pleine main, et l’écartant pour l’ouvrir, je fis apparaître sa rosette bistre. Comme dans mes rêves, n’y tenant plus, je lui ai enfoncé d’un coup mon sexe de toute sa longueur.

Christine, tout en continuant à dormir, ouvrit la bouche en grand. Pris d’une nouvelle envie, je me suis retiré de son trou du cul, et m’accroupissant, je lui ai rentré mon membre dans la gorge, non sans un peu de mal car il était devenu énorme. J’ai écarté sa mâchoire, repoussé sa langue, m’arrêtant juste avant la luette. Mon appareil photo numérique était à portée de ma main, je l’ai attrapé et j’ai pris ma belle-sœur bouche entravée par ma bite.

Je ne sais pas à quoi cette salope rêvait, mais sa bouche se montrait de plus en plus accueillante, ses lèvres se refermaient sur mon sexe.

J’en ai profité pour baiser sa bouche : je ressortais ma queue et la renfonçais, et la pensée que sans le savoir, elle suçait une queue qui sortait de son fondement anal redoublait mon ardeur.

Tel que j’étais placé, j’avais face à moi la chatte et le cul de Christine. Tout en continuant à aller et venir dans sa bouche, j’ai approché mon visage de sa moule. Je me suis mis à lui bouffer le con, le cul, le clito, jusqu’à la sentir mouiller sous mes coups de langue ou de dents. Par réflexe, la belle endormie resserrait l’étau de ses lèvres sur mon sexe.

Je n’en pouvais plus. Aussi, renonçant, pour le moment à lui défoncer le cul, je l’ai pilonnée en prenant garde à ne pas toucher le fond de sa gorge : elle risquait sinon, dans un réflexe, de me sectionner le gland.

Je ressentais une succion, comme si elle me tétait ; un retour en enfance qui faisait mon bonheur. Et mon jus a giclé dans sa bouche ; Christine qui biberonnait toujours, déglutissait, avalait tout dans son sommeil. Elle but tout mon sperme. Je suis resté un long moment dans sa bouche sans plus bouger ma bite.

Mon sexe grossissait à nouveau, reprenait de la vigueur. Je suis sorti d’elle, en lui écartant encore une fois la mâchoire. Comme si elle ne voulait pas me lâcher, Christine a suivi le mouvement de recul de ma queue, et sa bouche a émis un bruit sonore. J’ai posé mes couilles sur ses lèvres jointes, et lui ai plaqué ma tige sur le visage. Clic-clac Kodak : j’immortalisai l’instant.

J’avais bien l’intention de m’amuser longtemps et d’abuser sans pitié de ce corps offert. D’abord m’occuper de son cul, que j’avais jusque-là délaissé. J’ai commencé par disposer Christine autrement : la portant sous les seins, je l’ai soulevée, l’ai fait basculer sur le dossier du canapé. Dans cette position, elle avait la tête, les seins et les bras ballants dans le vide, et j’avais pleinement accès à son cul. Je me suis placé derrière elle, et tout en lui maintenant le bas du dos afin qu’elle ne culbute pas derrière le canapé, je lui ai écarté les jambes avec mes pieds.

Je regardais, fasciné, son anus béer, et j’étais en pleine érection. J’ai reculé mon ventre, lui ai planté ma lame en plein dans la rondelle, et je commençais à la ramoner en longueur et en profondeur quand le téléphone a sonné.

« Si c’était Sabine ? me dis-je. Et si elle rentrait plus tôt que prévu ? Il faut que je sache. »

Je me suis retiré en vitesse du fondement de ma belle-sœur, et la queue à l’air et à la verticale, j’ai couru décrocher.

A l’autre bout du fil : une voix familière se fit entendre :

— Coucou, Rémi, vous êtes dans le coin, tous ? Je peux passer ?

C’était Corinne ! Prenant sur moi, j’ai répondu sur un ton qui se voulait calme :

— Oui, on est là, viens si tu veux. Tu as mangé ?

La garce, qui m’avait torturé quelques semaines auparavant, me répondit par la négative.

— Pas de problème, dis-je. J’ai fait une brouillade, il reste de la salade, et j’ai préparé un cocktail de fruits frais.

Mon menu « spécial » lui convenait parfaitement. Elle n’en demandait pas plus, excepté qu’elle voulait parler à Christine... Si elle la voyait dans l’état où je l’avais mise, trônant au milieu du salon...

Comme je tardais à répondre, elle insista :

— Rémi, tu es là, tu me passes Christine, s’il te plaît ?

Je revenais à moi.

— Chris est allée se recoucher, elle avait un peu mal au ventre. Mais tu la verras quand tu arriveras. Tu seras là dans combien de temps ?

— Dans vingt bonnes minutes...

Bon. Il fallait que je m’organise.

J’ai porté Christine nue dans son lit (ne dormait-elle pas toujours nue ?), lui passant la pliure de mon coude dans l’entrejambe pour la tenir dans mes bras.

J’ai rabattu la couette sur elle, posé sa nuisette au pied du lit. Puis je suis retourné au salon.

J’aillais m’occuper de Corinne.

J’ai remis un couvert pour celle qui avait honteusement profité de moi, et j’ai fait décongeler les petits pots de sperme qui me restaient.

Je n’avais plus qu’à réaliser un nouveau cocktail de fruits – de somnifère aux fruits serait plus juste. J’avais complètement débandé, mon attention portant à présent sur les divers préparatifs que j’avais à faire.

Tout était prêt quand elle arriva. Elle était resplendissante, vêtue d’une jupe à voilages grise, plissée soleil, et d’un corsage blanc sans manches, sous lequel elle n’avait pas mis de soutien-gorge.

Elle apportait avec elle une bouteille de tequila frappée :

— Avec ton cocktail exotique, ce sera l’accord parfait !

L’absorption de somnifères avec de l’alcool, ce n’était pas l’idéal, mais il était trop tard pour reculer... et trop tôt pour enculer. Toutefois, j’ai mis tout en œuvre pour retarder le moment où elle allait, selon ses propres termes, « se faire un shoot », car je tenais à ce qu’elle soit en mesure, auparavant, de goûter à ma spécialité...

La chambre de Christine jouxtait le salon. Corinne y jeta un coup d’œil, appela sa copine, mais comme elle ne reçut aucune réponse, elle n’insista pas. D’ailleurs, visiblement, ça l’arrangeait d’être seule avec moi. Cette fois, elle m’avait bien réveillé à côté d’elle, et bien décidé à lui en faire subir à mon tour...

Je lui servis ma brouillade. J’avais pris soin de mieux réussir mon mélange spécial. Je n’avais presque pas mis d’huile, et mon sperme s’était parfaitement incorporé aux autres ingrédients. Corinne s’en régala tant qu’à la fin, elle lécha carrément son assiette. Ma vengeance avait commencé : elle venait d’avaler mon foutre.

Corinne m’informa qu’elle sortait de chez sa gynéco. Elle n’éprouvait aucune gêne à révéler « ses petits secrets intimes » ni « ses histoires de bonne femme » comme elle disait si bien. Au contraire, se livrer à moi semblait l’exciter.

Son gynéco, après l’avoir installée dans les étriers, ne s’était pas contenté de l’écarteur, mais avait jugé bon d’y mettre la main et de la pénétrer avec un gant, afin de s’assurer qu’elle n’avait pas de polype. L’intromission, quoique professionnelle, avait été douloureuse :

— Je me serais fait mettre par un cheval, je n’aurais pas plus douillé !

Christine avait le même gynéco, et je l’avais déjà entendue se plaindre de méthodes assez brutales. Le spécialiste avait également procédé à une recherche anale, cette fois avec deux doigts seulement...

— Je t’avoue que je ne suis pas fan des rapports anaux, dit encore Corinne. Il n’y a que mon gynéco qui me visite le cul.

C’était ce que nous allions voir !

Je voyais bien qu’en me disant tout cela, elle cherchait à me provoquer.

Il était visible que Corinne s’échauffait en me relatant l’épisode. A un moment, j’étais allé à la cuisine, et quand j’en fus revenu, elle avait décroisé les jambes, posé sa cheville droite sur son genou gauche – ce qui formait un angle droit – et relevé haut sa jupe plissée. Je pus voir alors tout son entrecuisse – et son sexe blond à nu. Elle n’avait pas de culotte, seulement des Dim-up assortis au gris de sa minijupe.

Je fis mine de rien, mais Corinne, qui voulait sans doute s’assurer que je n’avais rien raté du spectacle, s’arrangea pour me faire faire plusieurs allers et retours entre la cuisine et le salon afin qu’il me soit impossible de ne pas remarquer qu’elle n’avait pas mis de culotte.

Après un dernier passage à la cuisine, j’en revins avec nos cocktails de fruits, que je déposai sur la table basse du salon.

Corinne les compléta jusqu’au col d’une rasade de tequila. Pris de méfiance, j’ai vérifié qu’elle ouvrait bien la bouteille devant moi, et je l’ai regardée verser l’alcool. Elle aurait pu me droguer...

Elle vida cul sec le cocktail alcoolisé, puis remplit le verre à ras bord de tequila pure, qu’elle sécha dans la foulée. Aussi, quand, quelques minutes plus tard, j’ai apporté le café, Corinne gisait sur le côté, à demi allongée sur le canapé, la jupe retroussée.

J’ai savouré mon café en la contemplant et en méditant sur ce que j’allais lui faire. Ensuite, j’ai lavé et rangé la vaisselle du brunch afin qu’aucune trace ne subsiste de mes méfaits.

J’avais pris en main mon appareil photo, et je mitraillais Corinne. L’ayant remise assise, droite, sur le canapé, j’ai essayé de reproduire la posture dans laquelle elle m’avait donné à voir son entrejambe ; comme elle dormait comme une masse, sa cheville, chaque fois, glissait de son genou. Je me suis entêté, et j’ai réussi à la bloquer dans la position que je voulais – et à prendre une rafale de photos de son sexe ouvert. Je bandais comme un âne.

Il me fallait entrer en action, me soulager, bourrer cette pute qui m’avait fait si mal !

Mais d’abord, je devais avoir la preuve que mes soupçons étaient justes. Et si je m’étais complètement fourvoyé ? Et si Corinne n’était pas coupable ? J’avais refusé de baiser Corinne quand elle s’était offerte à moi, je n’allais pas le faire si elle ne le méritait pas. Il me fallait des certitudes.

J’ai fouillé dans son sac à main, sorti son téléphone ; je suis arrivé assez vite sur le menu photos vidéo. Je n’ai pas été déçu !

Les deux salopes, non contentes de me faire ma fête, s’étaient photographiées avec moi... ou plutôt avec mon corps. Sur l’une des photos, Corinne serrait ma bite et mes couilles dans sa main, et sur une vidéo, elle me soulevait du lit juste en me tenant par le sexe, comme on fait avec un chat en l’attrapant par la queue. Sur un autre cliché, Madeleine était assise sur mon ventre et visiblement empalée sur ma queue.

Je pouvais voir sur les photos comment procédaient les femmes-bourreaux et les supplices qu’elles m’avaient fait subir. Ce n’était pas avec un gode que l’on m’avait démonté le cul, mais avec un manche de marteau. Sur une autre vidéo, Madeleine me pompait la bite, alors que mes couilles étaient étranglées au moyen d’une ficelle. Mon sexe était tendu au maximum ; il ne semblait pas vouloir rendre grâce, il était rouge sang, et la salope s’acharnait dessus.

Enfin, Madeleine et Corinne s’étaient filmées l’une l’autre, se relayant pour me branler, c’est-à-dire pour m’arracher la bite jusqu’à éjaculation. Les deux garces me griffaient au passage la peau du sexe tout tirant sur mes poils... C’est Madeleine qui avait recueilli mon sperme dans sa main. Et avec son aide, Corinne m’avait ouvert la bouche et fait couler dedans tout mon jus. Les deux salopes avaient ensuite léché ce qui restait de semence sur la main de Madeleine. D’après les images qui défilaient, elles avaient réussi, à force de me pourlécher, à me faire rebander et jouir à nouveau.

Il y avait beaucoup d’autres images. On les voyait s’asseoir sur mon visage, ou bien me chevaucher farouchement. Leurs gestes étaient brutaux. Corinne m’avait donné des coups, des claques, tiré les cheveux, pincé le nez ; elle s’acharnait comme une folle.

A un moment, je suis tombé sur une petite vidéo ou chacune s’exténuait à m’arracher une touffe de poils du pubis et du torse. Mortes de rire, hystériques, elles montraient à l’objectif les poils prélevés. Sur la dernière vidéo, je me voyais allongé nu sur le dos, Madeleine me maintenant les jambes écartées, tandis que Corinne, debout sur le lit, prenait son élan pour m’envoyer un coup de pied dans les couilles. Le coup m’a touché au cœur des testicules ; j’ai fait un bond énorme durant mon sommeil assisté, puis devenu immobile, j’avais l’apparence d’un homme évanoui.

J’ai retiré la carte mémoire du téléphone de Corinne ; j’ai transféré le contenu dans mon ordinateur portable.

Ce que je venais de voir m’avait rendu fou furieux. J’allais prendre ma revanche, et je me suis juré de trouver un moyen de coincer Madeleine également.

Je suis allé droit sur cette sadique de Corinne. Elle dormait allongée sur le dos, la tête à l’envers, abandonnée, le ventre nu, le sexe ouvert.

Paf ! Je lui ai mis une bonne claque, en disant :

— Tu dors, salope ?

Aucune réponse.

Je lui ai ôté tout ce qu’elle avait sur elle : son corsage, sa jupe, ses bas Dim et ses escarpins. Elle était nue comme un ver. J’ai plié ses vêtements (je la savais méticuleuse), et je les ai rangés dans la chambre de Christine.

Là, une envie m’est venue. N’écoutant que mon instinct, j’ai pris dans mes bras ma belle-sœur, nue elle aussi, et l’ai ramenée dans le salon. Je l’ai assise sur le canapé, puis j’ai poussé Corinne qui a roulé sur le tapis. J’ai allongé Christine sur le dos, jambes écartées, et attrapant Corinne par les cheveux, puis à bras-le-corps, je l’ai étendue sur Christine, tête-bêche, la chatte de l’une collée au visage de l’autre.

J’allais les baiser, l’une sur l’autre, l’une après l’autre, l’une en même temps que l’autre, et prendre des photos et des vidéos.

Je voulais utiliser la bouche et le sexe de Christine, pour aiguiser mon pieu et le rendre encore plus dur au moment de fourbir cette salope de Corinne.

J’ai avancé ma queue entre les cuisses de Corinne pour la guider au chaud dans son vagin. En même temps, vu la façon dont elles étaient superposées, je me trouvais au-dessus du visage de ma blonde préférée. Ainsi, quand mon membre fut rentré jusqu’à la garde dans le con de la première, mes couilles se posèrent sur la bouche de la seconde.

Résolu à prendre tout mon temps, je baisais lentement Corinne, sortant parfois ma queue de son vagin béant (le gynéco me l’avait bien préparé), pour la passer sur le visage de ma belle-sœur. Du plat de la main, je plaquais ma bite humide sur le front, les joues, la bouche et le nez de Christine, et je faisais une petite vidéo.

Je rapprochais les deux coquines du bord du canapé, de sorte que Christine ait la tête pendante en arrière, et je lui ai fait ouvrir la bouche, utilisant la même méthode que la fois où je l’avais couchée et arrosée dans sa chambre. La vision était fascinante : deux ouvertures, que dis-je, trois, les unes au-dessus des autres, disponibles, et attendant la becquée...

Je m’y suis attelé. Me dressant sur mes pieds, je me suis enfoncé dans la chatte de Corinne, et je l’ai pistonnée à un rythme cadencé ; reculant ensuite, j’ai pointé mon gland dans le gosier de Christine, où j’ai entrepris de longs va-et-vient. Mon sexe était très dur, mais je pouvais encore durer longtemps avant d’éjaculer.

Attrapant ma bite à pleine main, je l’ai collée contre l’anus de Corinne. Poussant comme un forcené, je parvins à introduire le gland dans son rectum, mais j’avais beau forcer, écarter son cul à deux mains, je n’entrais pas plus loin. La copine avait dit vrai : elle n’était pas une adepte de l’enculade.

Lui retirant mon gland du cul, je l’enfonçai directement dans la bouche de ma belle-sœur, appuyant juste sur ma queue afin de le mettre à la verticale. Avec mes mains, j’ai refermé la mâchoire de Christine sur mon sexe, et je me suis agité comme un fou dans sa bouche. Quand j’ai ressorti ma queue, elle était encore plus dure, couverte de salive, bien baveuse. Cette fois, d’une seule poussée, je me suis enfoncé dans les entrailles de Corinne, qui émit un râle dans son sommeil. J’ai pu alors me mouvoir à fond, d’avant en arrière, dans le trou du cul de la belle garce. De plus en plus vite, de plus en plus loin, de plus en plus fort. Mon ventre claquait contre ses fesses. Et mes couilles, à chaque reculade, giflaient le visage de ma belle-sœur.

J’ai dégagé mon sexe du rectum, qui était bien resserré sur lui, et l’ai porté à la bouche de Christine. Je faisais goûter à Christine le cul de sa meilleure amie !

Une caméra sur pied filmait chacune de mes exactions sur les deux jeunes femmes, j’allais m’en régaler plus tard... Retirant mon sexe de la gorge chaude où il était entré par effraction, je l’ai dirigé vers l’autre orifice, je veux dire l’arrière-train de ma belle-sœur.

Le cul de Christine, accoutumé à la sodomie, avala ma queue sans que j’aie besoin de forcer. Je le ramonais avec rage, chevauchée anale fantastique, ruée vers l’anus dans une symphonie de bruits secs et mouillés : ma bite tout au fond du cul de Christine, et mon pubis s’écrasant contre le nez, les yeux, le front de Corinne...

Je sortis à regret de son cul, mais quel plaisir je ressentis en le lui faisant goûter ! Mon sexe au goût âcre lui remplissait la bouche.

A ce jeu-là, je n’allais plus pouvoir tenir longtemps, aussi j’ai marqué une trêve. Je voulais mettre en place la séance suivante.

Dégageant ma belle-sœur, je l’ai remise dans son lit. Elle m’avait bien servi, mais il me fallait à présent exercer ma vengeance sur la copine pour qui je devais me réserver.

Avant de la laisser, je lui ai enfoncé dans le con un de mes caleçons sales, et dans l’anus, ma brosse à dents. Ainsi parée, elle restait bien à moi.

— A nous deux, Coco ! dis-je en retournant dans le salon.

La belle n’avait pas bougé, comment aurait-elle pu, en effet ? Elle était groggy pour un très grand nombre d’heures.

La voir comme ça, à ma merci, a mis ma queue dans tous ses états. Je n’avais pas oublié la manière dont elle s’était servie de mon visage pour se faire jouir, ni comment elle s’était frotté le sexe à mon menton ou à mon nez, m’aspergeant de sécrétions.

J’ai enjambé son visage, et posant mes fesses sur sa bouche, et je les ai écartées des deux mains. Je lui passais mon petit œillet sur ses lèvres, son nez, son front, et comme je bandais fort, j’ai attrapé une bonne mèche de ses cheveux afin de me caresser la queue dedans.

Il était temps de passer au plat de résistance : son cul. Pour cela, j’ai installé Corinne « cul par-dessus tête » : le dos appuyé au dossier du canapé, la tête, sur le siège, le derrière et les jambes au-dessus du visage. Elle était pliée en deux.

J’étais debout sur le canapé, les pieds de chaque côté de Corinne. Pointant ma queue toute dure à l’entrée de son cul, je l’enfilai jusqu’au fond du trou. J’allais lui péter la rondelle en bonne et due forme ; je la fourrageais comme pris par une crise de démence. Cette fois, le gynéco, c’était moi !

Je la regardais encaisser mes coups de boutoir sans broncher ; sa tête et ses seins tressautaient au rythme de mes va-et-vient. Ressortant ma bite, je m’amusais à la lui réintroduire instantanément. Quelquefois aussi, j’en profitais pour lui pilonner le vagin avant de réinvestir puissamment son fondement. Pris d’une véritable fièvre, je me disais, dans mon délire, que si j’empalais suffisamment son trou du cul, j’allais voir ressortir le bout de ma queue par sa bouche qui venait de s’ouvrir !

Mais je me suis retiré, et j’ai fait volte-face. J’allais cette fois l’enculer dans l’autre sens, ma bite à nouveau bien fichée dans son anus, mais tournant le dos, si l’on peut dire, à son vagin. Ce mouvement inédit pour moi, insolite et contre-nature (mon sexe était légèrement incurvé, et je devais forcer en ayant l’impression de le tordre dans l’autre sens), fut du meilleur effet : je bandais de plus belle.

Ainsi planté en elle, je la besognais en prenant garde de ne pas éjaculer : les douleurs anales, elle les mettrait sur le compte de la visite au gynécologue... mais pour le sperme, si elle en trouvait dans son conduit, elle ne comprendrait pas.

Mais, comme on ne fait pas toujours comme on veut, la jouissance, bien malgré moi, me submergea. Son cul était devenu si chaud que, sans pouvoir me retenir, j’ai lâché la purée.

Dans la posture que je lui avais fait prendre, le sperme inondait son fondement sans pouvoir s’en échapper. J’ai abondamment éjaculé, puis, sans retirer ma queue, toujours aussi dure, j’échafaudai un plan de secours afin de ne pas risquer d’éveiller les soupçons.

Je l’ai prise sous les aisselles, et je l’ai redressée sur ma queue en plaquant son dos contre ma poitrine. Avec mes bras, j’encerclais son ventre et sa poitrine pour la souder à moi.

La salle de bains, heureusement, n’était pas loin, et nous l’atteignîmes. J’entrai de plain-pied dans la douche, Corinne me devançant, collée à moi, nous étions tels deux siamois. Un cas unique dans l’histoire de l’espèce : unis l’un et l’autre par la bite et par le cul.

En procédant à sa toilette intime, j’allais réaliser un de mes fantasmes tout en solutionnant mon problème, autant joindre l’utile à l’agréable ! Ma queue perdait de sa superbe malgré le cul étroit, aussi j’en ai profité pour lui uriner au fond du trou. Je pissais de longues giclées chaudes dans ses entrailles, et de son trou du cul s’écoulait en éclaboussant un mélange de sperme et d’urine.

Après m’être bien soulagé de la sorte, j’ai retiré d’un coup mon sexe ; le liquide a giclé. J’étais fier du petit lavement à la pisse, mais cela n’était pas suffisant. Empoignant le pommeau de douche, je lui ai lavé le cul à l’eau tiède, en la maintenant d’un bras, puis j’ai pris une serviette pour l’essuyer.

Il ne me restait plus qu’à la porter dans la chambre et à l’installer à côté de Christine, sa bonne copine et sœur de baise.

Ces deux-là étaient parties pour dormir jusqu’au lendemain midi. Au réveil, elles auraient bien faim et je savais déjà ce que j’allais leur servir : une spécialité laitière de ma composition, un yaourt brassé au sperme.

Je me serais volontiers allongé entre les deux coquines, mais je devais remettre de l’ordre dans la maison, surtout dans la salle d’eau.

En fin de soirée, après avoir dîné en célibataire, repu, je suis allé leur rendre visite. Mais comme j’avais un peu trop arrosé mes victoires sur les deux femelles, je ne me sentais pas capable de repartir pour un scénario original.

Je ne voulais pas prendre le risque de m’endormir à côté d’elles ; mon intention était de stocker des images pour me branler ultérieurement. J’ai donc allumé à fond les deux lampes halogènes, puis, ôtant la couette qui les couvrait, je fus subjugué par la beauté des deux corps nus.

Je les ai placées de façon que leurs visages soient l’un contre l’autre, préparant ainsi le terrain d’atterrissage de ma semence. Avec ma caméra sur pied, je cadrais afin d’avoir le meilleur angle de la scène, et sans risquer de boucher le champ de vision. Après avoir fait séjourner quelques instants mon membre dans la chatte de Corinne, puis dans le cul de Christine, j’étais prêt à exploser. Je me suis placé de façon à viser leurs deux visages à la fois.

Je sentais le plaisir venir, et la semence monter de mes tréfonds.

J’éjaculais par saccades, de longues giclées leur éclaboussaient la face, atterrissaient sur leur bouche, leurs paupières, dans le nez, sur le front, dans leur chevelure et dans le cou.

Me servant de mon engin encore tout raide, je leur tartinais la face que je massais comme pour faire pénétrer ma crème de beauté. Cela me prit plus d’une heure pour les nettoyer au gant chaud afin d’éliminer toute trace ou odeur !

Comme prévu, elles firent une grasse matinée forcée, et elles se réveillèrent fraîches comme des gardons, le lendemain, à... 14 heures ! Mais des gardons affamés et qui ne demandaient qu’à moucher ou à mordre à l’hameçon.

Mes yaourts crémeux étaient prêts, mais, avant toute chose, elles me demandèrent si je pouvais leur refaire la brouillade de la veille.

— Avec une salade, s’il te plaît, chef, précisa Corinne.

J’eus une sueur froide. Il me fallut un temps pour réagir. J’avais fait provision de mon nectar, et il m’en restait assez pour « enrichir » mes mets.

Je jouis intérieurement quand mes deux garces se gavèrent de ce que j’avais préparé pour elles : tout un menu au sperme !

Les somnifères avaient du bon ; ils provoquaient toujours de surcroît une sorte d’amnésie. Elles ne se rappelaient pas de façon précise à quel moment elles s’étaient endormies. Corinne fit à ma belle-sœur un compte rendu de sa séance chez le gynéco, et pour preuve de la rudesse des traitements qu’il lui avait fait subir, ajouta :

— J’en ai encore le cul tout endolori !

J’étais seul à savoir à quoi était due la douleur dont Corinne se plaignait...

J’avais satisfait mon désir de vengeance, et j’étais comblé : je les avais baisées l’une et l’autre à loisir et à leur insu.

Restait Madeleine. Je voulais pour elle un traitement exemplaire. L’enculer, lui juter dans la gueule, certes, mais il fallait en plus qu’elle se sente humiliée, meurtrie. Pour cela, il fallait qu’elle soit consciente quand je m’occuperai d’elle.

CHAPITRE XI

Baisée comme une madeleine

Mon plan était au point. Je savais par une indiscrétion en chaîne – Madeleine se confiait à Corinne, sa meilleure copine, qui racontait tout à Christine, laquelle rapportait à ma femme les tendances sexuelles et les procédés de Madeleine – comment celle-ci s’y prenait pour recruter des mâles. Je savais que Madeleine avait une tendance sadomaso, et j’avais moi-même éprouvé douloureusement sa brutalité.

Elle rêvait de se faire attacher et de se faire prendre de force, les yeux bandés. Je connaissais ses goûts en matière de mâles et connaissait le nom du site sur lequel elle se fournissait « en bites », zonecoquin.com, un site plutôt soft.

J’avais donc tous les éléments nécessaires pour la baiser à ses dépens. J’ai commencé par m’inscrire sur le site et prendre l’abonnement premium. Un pseudo et une fausse photo pour entamer le dialogue. Très vite, dans l’ordre alphabétique, j’ai repéré la fiche de Madeleine « mado92 ». La perverse avait mis une vraie photo d’elle. Je me suis gardé de lui écrire par mail ou en chattant car je ne voulais pas la contacter directement. Mon attention se porta vers un autre site, netechange.com, et vers les hommes.

Je sélectionnais tous ceux dont le profil pouvait convenir à Madeleine. Ma recherche s’affinait de plus en plus, et mon choix se porta sur un grand brun ténébreux qui se décrivait comme un dominateur éclairé, et qui outre son visage, montrait dans ses albums sa queue en détail. Ce point était essentiel pour moi, car je voulais baiser non seulement le cul mais aussi la bouche de Madeleine.

La fiche en question, celle d’un certain Pierrot75, montrait des photos de sa bite qui me parut en tous points proportionnelle à la mienne : d’une longueur de 19, 20 centimètres, d’une épaisseur d’environ 5 centimètres, avec un gland plus large. Dernier détail, tout comme moi, il n’était pas circoncis, ce qui faisait que la peau pouvait recouvrir tout le sexe.

Pierrot avait donc tout pour être le candidat idéal, encore fallait-il que je m’entende avec lui. Je devais m’assurer qu’il était bien l’homme de la situation, et lui mettre le marché en main. Pour ce faire, je me connectais tous les jours sur le site de rencontres et entamais une discussion avec l’intéressé ; du moins, je l’espérais. Nous avons échangé, tout d’abord, des propos banals, et comme je lui demandais s’il attrapait des proies grâce à ce site, il me répondit que ça n’allait pas de soi. Il y avait beaucoup de « fantasmeuses » et de déconvenues, mais il lui était quand même arrivé de trouver des meufs. Il ne cherchait que des aventures sexuelles directes et ne souhaitait pas les prolonger au-delà « d’un ou deux tirs ». Il avait une bonne expérience de la soumission et du bondage, et il s’était déjà associé avec des mecs du site afin de s’occuper d’une internaute. Tout pour plaire !

Au bout de dix jours, nous étions « internaupotes ». L’homme proposa de me refiler des bons plans du site dont il avait fait le tour. Il cherchait, lui, de la nouveauté, mais voulait avant tout trouver une soumise moins conciliante et moins « facile à mater » que les autres. Et il la voulait belle. C’était l’occasion que j’attendais. Je lui ai parlé de Madeleine, de ses beaux seins, mais surtout de ses perversions, de ses envies inassouvies.

Très intéressé, Pierrot me posa un tas de questions se rapportant à Madeleine. Et quand je lui fis parvenir des photos de la salope (Corinne m’en avait fourni à son insu avec son téléphone), il était comme fou, ne tenait plus en place.

Cependant, une question le taraudait :

— Pourquoi tu ne te la gardes pas pour toi, elle est si bonne ?

Je m’attendais à ce qu’il me demande ça, et ma réponse était prête : je rêvais de la baiser sans ménagement, mais c’était impossible du fait qu’on était en relation par un parent commun. Je ne voulais à aucun prix être reconnu d’elle. Pierrot avala facilement cette explication, et je lui ai donné le moyen de rentrer en contact avec Madeleine, à une condition : il se la faisait de la façon qu’il voulait, mais une fois qu’il en serait lassé, il s’engageait à me la faire baiser en sa présence.

Le deal fut passé, nous nous sommes rencontrés afin de discuter des points de détail. Et puis, je voulais être sûr que je n’avais pas affaire, moi aussi, à un mytho...

Je lui ai donné le nom du site et le pseudo de Madeleine. Je lui ai indiqué le nom de celle-ci, son adresse, son lieu de travail, ses horaires, afin qu’il puisse se rendre compte que je ne lui avais pas menti sur la marchandise.

Pierrot, après l’avoir guettée deux ou trois fois en bas de chez elle ou en face de son bureau, me confirma que tout était conforme à ses attentes, voire au-delà.

Je l’avais mis au courant des goûts de la fille afin qu’il puisse la séduire aisément. Il était ainsi en possession d’une foule d’informations qui faisaient de lui le partenaire idéal aux yeux de Madeleine : ils aimaient les mêmes films, avaient les mêmes passe-temps, les mêmes comportements sociaux, les mêmes aspirations sexuelles.

Pierrot s’abonna à zonecoquins.com, il concocta une fiche dont le descriptif ne pouvait que convenir à Madeleine, insistant notamment sur le fait qu’il faisait aussi du soft et qu’il acceptait les débutantes.

Il prit soin de ne pas contacter Madeleine, mais de la laisser venir : il fallait éviter qu’elle se sente piégée.

La belle mordit à l’hameçon, Pierrot figurait parmi les nouveaux arrivants, c’est-à-dire ceux qui sont toujours mis en avant sur ce genre de site. Son pseudo, « PierreDom75 », correspondait cette fois à son véritable prénom, Madeleine n’aimant pas les « petits noms » et diminutifs de toutes sortes.

Le soir même, mon ex-tortionnaire prenait contact avec lui ; Pierre lui renvoya un flash et le dialogue commença.

Après quinze jours de dialogue et de chat, puis de MSN pour installer la confiance et l’envie, Pierre lui donna le numéro de son nouveau portable. Madeleine connaissait son prénom, mais il lui avait menti sur son nom et son adresse.

Il me tenait régulièrement informé, m’envoyant des copies de leurs échanges et aussi des photos de la « belle blonde d’origine hollandaise ». Parmi ces photos, j’en reconnus où elle était fichée sur une queue, ses gros seins ballottant à tout va.

Ils fixèrent un premier rendez-vous de principe pour faire connaissance. Pierre invita Madeleine dans un restaurant qu’elle adorait « aussi »... Et les atomes crochus entrèrent en connexion.

Quelques jours après, il se rendait chez elle et la baisait selon un scénario convenu entre eux : attachée, les yeux bandés, et niquée sans trop de ménagement. Elle devait se soumettre à Pierre en tous points, jusqu’à lui lécher les doigts de pied pendant qu’il la tringlait. Peu à peu, Pierre en fit son esclave ainsi qu’elle le désirait, la clouant au lit attachée les bras et les jambes en croix, lui baisant la bouche avec sa queue, lui giflant ses gros nibards, lui fessant le cul à le rougir ou lui recouvrant le ventre avec de la cire de bougie chaude.

Pierre la prenait presque toujours par la chatte ; les rares fois où il l’avait sodomisée, elle n’avait pas apprécié et lui avait demandé de ne pas recommencer.

Madeleine avait maintenant ce qu’elle avait toujours cherché : un amant dominateur qui la comblait et elle commençait à s’attacher sérieusement à lui.

Au bout d’un mois, à raison d’une à deux fois par semaine, Pierre avait maté Madeleine, et il commençait à se lasser d’elle. De plus, il cherchait tout sauf une relation sérieuse et suivie, même si, lors de leurs premiers contacts, il avait prétendu le contraire.

Il m’appela et me signifia son intention de rompre leur relation et, comme promis, me dit qu’il allait me permettre de la baiser. Ensemble, nous avons mis au point le scénario.

Un soir, tandis que Madeleine était, par ses soins, attachée à son lit, bâillonnée et les yeux bandés, Pierre quitta la chambre pour venir discrètement m’ouvrir. Dans leurs ébats habituels, il lui arrivait couramment de la laisser attachée une partie de la soirée avant de venir la baiser. Il la faisait languir. Nous la fîmes donc languir aussi ce soir-là. Je savais, toujours par le même canal – l’échange des confidences – que Madeleine aspirait secrètement à plus de violence, mais qu’elle n’osait franchir le pas. Elle n’allait pas être déçue !

Je gardais en mémoire la brutalité dont elle avait fait preuve avec moi, le temps qu’avait mis ma queue à cicatriser, les douleurs ressenties au niveau du rectum suite aux mouvements violents avec lesquels elle avait manié le manche du marteau. L’heure de la revanche était venue !

Pierre me paya un double gin à la santé de la garce et de la doublette que nous allions constituer. Dans l’entrée, j’ai ôté mes chaussures, et sans faire de bruit, je l’ai suivi dans la chambre.

— Tu veux que je te baise, salope ?

C’était par ces mots que Pierre commençait toujours la séance de dressage. Et la réponse de Madeleine suivait :

— Prends-moi comme une chienne !

La blonde, allongée nue sur le ventre, nous tournait donc le dos. Pierre lui avait ligoté les poignets et les chevilles à l’aide d’une corde reliée aux pieds du lit, et il lui avait glissé en force un pouf sous le ventre, de sorte que, cambrée à l’extrême, elle était littéralement écartelée, le cul surélevé et les seins pendant au-dessus de la couette. La corde était tendue au maximum.

Madeleine avait les yeux bandés et un bâillon lui couvrait la bouche, mais ne l’empêchait pas de parler :

— Prends-moi, baise-moi comme une salope !

Dieu qu’elle était bandante !

A l’exemple de Pierre, je me suis déshabillé complètement. Il lui retira son bâillon et lui enfourna au fond du gosier sa queue tendue. Il la baisa longuement par la bouche, sans ménagement, puis faisant le tour du lit, s’enfonça dans sa chatte. Son ventre et ses couilles claquaient contre le cul de la belle, Pierre la fourrait comme un pro, un peu comme il enfoncerait des clous dans un mur. Je m’imprégnais de sa méthode car je savais que mon tour allait venir. Il recommença plusieurs fois le même manège, lui défonçant la bouche puis la chatte à tour de rôle. Madeleine l’encourageait par des gémissements et des plaintes.

Pierre me fit signe : le moment était venu pour moi d’intervenir.

Pendant qu’il s’extrayait une nouvelle fois de la gueule de la Hollandaise, je suis monté sur le lit et j’ai enfourné ma bite gonflée au fond du vagin que je me suis mis à limer comme un sauvage.

Revenant au visage de la garce, je lui ai donné ma queue à sucer. La substitution était parfaite, Madeleine ne s’est rendu compte de rien. Les coups de queue qu’elle recevait étaient suffisamment violents pour qu’elle ne fasse pas la différence. D’autant plus que Pierre se mettait près de moi quand j’entreprenais Madeleine, et qu’il l’insultait, la traitant de « grosse salope », de « sale chiennasse », et autres expressions choisies.

Au moment où je m’acharnais dans sa gorge, Pierre lui prenait la chatte à coups de queue. Nous échangions les rôles, toujours plus durs, toujours aussi en forme, nous stimulant l’un l’autre.

Le court laps de temps où nous n’étions pas sur elle nous permettait de reprendre des forces et de recouvrer nos esprits ; nous ne mettions ensuite que plus d’ardeur à la charger.

Nous nous étions mis d’accord, Pierre et moi. Le moment vint de ce que j’appelais « la révélation ».

C’était à mon tour de pénétrer Madeleine, mais cette fois, au lieu d’investir en force son vagin, je posai mon gland contre son anus. La salope se raidit immédiatement, essaya de bouger, mais en vain : les liens étaient serrés. Elle cria :

— Non, Maître, je vous l’ai déjà dit, pas par là !

Nous ne dîmes mot. J’ai forcé sa petite ouverture arrière, et l’intégralité de mon gros gland s’est retrouvée dans son rectum.

— Arrêtez tout de suite ! hurlait-elle.

Je bandais de plus belle...

Posté à l’avant, Pierre lui plaqua sa queue contre le visage. La garce, comprenant ce qui lui arrivait, cria « salaud ! », puis tenta de se secouer en tous sens pour rompre ses liens. Cela n’eut pour effet que de l’empaler de plus en plus sur mon sexe, et c’est sans aucun effort que j’ai planté mon engin au fond de son cul.

Madeleine continuait à gigoter, mais Pierre, s’adressant à elle d’une voix calme, lui dit :

— Ce bandeau sur les yeux que tu voulais n’a pas servi à rien : tu rêvais de te faire baiser par un inconnu, hein, salope ! Eh bien, Madame est servie, suce-moi, esclave ! Et sans faire la mijaurée !

Joignant le geste à la parole, il força la bouche de sa partenaire de jeux lubriques.

Comme elle résistait, il lui offrit deux solutions : soit elle se laissait faire et ça irait vite, soit elle se braquait, ça pouvait durer des heures et on allait lui casser le cul.

J’étais comme un fou, j’avais le dard fiché dans le cul de ma Madeleine ! Et cela me faisait tellement d’effet que c’était une barre de fer qui était enfoncée en elle.

Ça faisait moins mal qu’un manche de marteau, mais j’avais une autre technique pour qu’elle s’en souvienne.

Pierre m’intima l’ordre de l’enculer, et lui-même se mit à lui baiser la bouche.

Nous coordonnions nos mouvements, lui dans la bouche, moi au fond du rectum de notre pute. Il lui tenait la tête à deux mains, et moi, son beau postérieur, et nous la remplissions généreusement et sans répit.

Madeleine avait capitulé, et c’était une feuille de salade que nous baisions. Mais nous avions les moyens de relancer l’intérêt du jeu et de provoquer à nouveau sa rébellion.

Nous nous sommes retirés d’un coup sec afin d’échanger les rôles. J’ai donc sorti ma queue de son trou du cul dans l’intention de la lui enfourner dans la bouche et de lui faire goûter son cul.

Madeleine, comme je m’y attendais, avait réfléchi à ce qui allait se passer. Cette pratique l’écœurait, il était hors de question qu’elle se laisse faire. Elle s’adressa alors à nous :

— Faites-moi ce que vous voulez, je ne vous sucerai pas après ça !

Elle ferma la bouche. Mon gland était posé sur ses lèvres. Je le lui ai mis sous le nez.

— Renifle bien, dit Pierre.

Et il ajouta pour la convaincre de nous obéir :

— Ou tu nous suces bien gentiment et avec application quand on sortira de ton cul, ou j’appelle sur mon portable dix copains blacks pour que ce soit eux qui s’occupent de toi. Et depuis que je suis sur internet, je m’en suis fait des potes « casseurs de culs » ! Tu mettras des semaines à t’en remettre. Maintenant, ouvre bien ta bouche et avale la queue de mon copain, elle a bon goût, ça vient de toi.

Dès que Madeleine entrouvrit les lèvres, je lui enfonçai jusqu’à la glotte mon sexe odorant et gonflé. J’étais surexcité, je savourais son humiliation. J’aurais voulu lui dire son fait : ce n’était pas pire que quand avec sa copine, elle m’avait défoncé le cul ou fait goûter mon sperme après l’avoir extrait de force.

Pierre, quant à lui, se rua dans le cul de Madeleine, lui ouvrant de plus en plus l’anneau rectal. La blondasse lâchait des larmes qui me coulaient sur les couilles se mêlant à la bave qui sortait de sa bouche. Je ne la ménageais pas non plus, et les poussées de mon pénis au fond de sa gorge lui provoquaient par moments des haut-le-cœur.

J’étais heureux, je me vengeais : elle était salie.

Nous avons à nouveau échangé nos places. Madeleine a pris dans sa bouche la bite que Pierre lui tendait et qui sortait toute chaude de son arrière-train, et sans rechigner, cette fois.

C’était à mon tour de « monter dans le train ». Quel cul ! Pierre avait bien travaillé, il était plus souple, plus ouvert. Il faut dire que le garçon s’était amusé à lui défoncer la rondelle dans diverses positions pour bien l’élargir et lui faire ressentir qu’on la sodomisait.

L’idée qu’elle avait une bite dans la bouche, et une autre – la mienne – dans le cul, me fascinait. Je déployais des trésors d’imagination pour ne pas l’inonder tout de suite de foutre.

Pierre lui dit :

— Il aime tellement ton cul, mon copain, que s’il pouvait, il y rentrerait ses couilles ! Allez, nettoie-moi bien la bite, salope !

La salope s’exécuta en salivant sur le membre de Pierre, le laissant prendre sa bouche comme il venait de prendre son cul : avec sauvagerie.

A un moment, alors que ma fusée était à nouveau au fond de sa lune, je sentis une sensation nouvelle de chaleur sur ma queue. Ça n’avait rien d’étonnant, vu le nombre de va-et-vient qu’on lui avait mis, mais j’étais persuadé qu’il s’agissait d’autre chose : Madeleine était en train de prendre goût à nos jeux. Il était hors de question qu’on lui procure du plaisir, en tout cas pas comme ça. Ce que je voulais, c’était l’humilier.

J’ai prévenu Pierre en le prenant à part. D’un commun accord, nous nous sommes relayés pour lui enfoncer nos doigts dans la chatte et la masturber à un rythme effréné afin de la faire jouir salement. Madeleine se tordait sous les doigts qui défonçaient sa moule. Elle capitula très vite et c’est en lâchant un cri strident suivi d’un long gémissement qu’elle prit son pied. La salope, je le savais via Pierre, une fois que l’orgasme l’avait submergée, ressentait le besoin de cesser les ébats et éprouvait même la honte et le remords d’avoir joui.

Ma vengeance allait être pleine et entière : ce qu’on allait lui faire, elle allait vraiment le ressentir désagréablement.

Je venais de prendre place dans le cul de Madeleine quand Pierre vint me rejoindre pour, lui aussi, y enfoncer sa dague. L’intromission fut laborieuse ; on avait beau lui écarter de toutes nos forces les fesses, la bite de Pierre ne pénétra qu’aux deux tiers aux côtés de la mienne. C’était suffisant pour que s’ouvre démesurément l’orifice de cette chienne. Madeleine cria comme un goret qu’on saigne. On se remit à bouger en elle dans son fondement. Elle se cabra, puis retomba épuisée sur le pouf.

Je jouissais de lui prendre le cul en force, sachant qu’elle en éprouvait du déplaisir ! Tout en lui ruinant l’anus, je m’accrochais à ses mamelles comme je me serais servi de rênes. Pierre, qui la chevauchait, avait réussi à me rejoindre tout au fond du cul de Madeleine.

— Deux bites dans ton fondement, salope, lui jeta-t-il. On t’a bien gâtée !

Je m’efforçais de rester le plus au fond possible de l’anus, et c’est Pierre qui imprimait le mouvement en l’enculant comme baisent les chiens. Madeleine gémissait...

Pierre, qui ne réussit pas à se retenir plus longtemps, cracha tout son foutre dans le rectum de la fille, engluant ma queue au passage. Madeleine, dont le cul était meurtri, ressentit une vive brûlure ; elle émit une longue plainte.

Pierre se retira. J’eus toutes les peines du monde à ne pas, à mon tour, me répandre dans le trou devenu béant. J’avais un autre projet, que j’avais communiqué à Pierre.

Il pria Madeleine d’ouvrir bien grand la bouche.

— Fais plaisir à mon copain, montre-lui que tu sais recevoir !

Et ce qu’elle allait recevoir : une bite gluante, maculée de sperme, aux saveurs épicées d’anus. Son amant précisa que si elle ne faisait pas les choses bien, il la livrerait dans cette position à des Blacks affamés, montés comme des chevaux.

J’eus donc droit à un nettoyage en règle de ma queue, qu’accompagnaient les conseils avisés et les commentaires de Pierre. Madeleine me tailla ensuite une pipe savoureuse, mais pas assez vicieuse ni contraignante à mon goût. Reprenant l’initiative, je me mis à lui baiser la bouche comme on aurait baisé une chatte en force. J’ai senti monter en moi une énorme quantité de sève, et sans la prévenir, j’ai lâché tout mon sperme au fond de la gorge et dans la bouche de Madeleine. Pierre lui avait intimé l’ordre de tout avaler sous menace de représailles ; j’exultais en la voyant déglutir mon jus jusqu’à la dernière goutte. On lui fit ouvrir la bouche, soulever la langue : plus rien.

Pierre et Madeleine en restèrent là. Il ne lui donna plus de nouvelles, et de toute façon, la grande blonde n’avait aucun moyen de le joindre : elle n’avait ni son nom ni son adresse, et il lui avait donné un numéro de téléphone provisoire qu’il changea vite fait.

Madeleine n’a pas porté plainte. Elle avait trop honte de la tournure qu’avaient prise les choses suite à son inscription au site internet zonecoquin.com.

Madeleine avait confié à Corinne qu’elle s’en était pris plein le cul – au propre comme au figuré –, qu’il fallait se méfier de ses pulsions, et que ça lui avait servi de leçon. De Corinne à Christine, puis à ma femme, l’information est venue jusqu’à moi. La leçon avait porté ses fruits...

CHAPITRE XII

Christine me soulage

A la maison, la vie suivait un cours paisible. Bien sûr, il y avait toujours le spectacle émoustillant de Christine dans la salle d’eau, ses « ablutions » rituelles avec ma brosse à dents, l’usage qu’elle faisait de mes caleçons... Elle se faisait jouir en fantasmant sur moi, et moi, de mon côté, je me branlais sur les photos ou les vidéos que j’avais prises d’elle. Je la matais entre les cuisses quand elle les écartait « innocemment » et je reluquais ou reniflais les culottes qu’elle avait portées.

Au moment où nous préparions ensemble le dîner, je dis à ma femme que je ressentais une douleur insistante au bas du dos. Je savais d’avance ce que Sabine me conseillerait, et c’est, en effet, ce qu’elle fit :

— Demande à Christine de te masser, elle a un don pour ça.

Sabine demanda elle-même à sa sœur de me soulager. Je suivis donc Christine dans sa chambre ; elle me pria de retirer ma chemise et mon pantalon et de m’allonger sur son lit. Puis elle me demanda de lui désigner la zone où j’avais mal.

J’avais effectivement mal sur le haut de la fesse, au niveau du nerf sciatique.

Christine s’impatienta :

— Montre-moi exactement où, Rémi, si tu veux que je te soigne.

Je dus abaisser mon caleçon jusqu’à mi-fesses afin de désigner du bout des doigts la zone incriminée.

— C’est là, dis-je dans un murmure.

La situation était gênante. Cette fois, je ne dormais pas, ma belle-sœur non plus. Je me dis qu’après tout, il ne s’agissait que d’une séance de massage courant...

Christine posa ses mains chaudes à l’endroit que je lui avais indiqué. Elle était, en effet, une très bonne masseuse, dont les mains expertes paraissaient dotées d’un fluide bienfaisant.

J’en ressentis très vite un soulagement, mais également d’autres effets : c’était mon cul que Christine triturait et « chauffait » ! Comme j’étais étendu sur le ventre, elle ne pouvait voir la réaction que me provoquait son massage.

Pour corser l’affaire, ma belle-sœur entreprit une manœuvre afin, expliqua-t-elle, de travailler plus confortablement. Je perçus un bruissement de tissu et sentis Christine bouger sur le lit. Après avoir retroussée sa jupe, elle me chevaucha, mes jambes entre les siennes, et abaissant un peu plus mon caleçon, elle recommença à me masser, du bas du dos jusqu’aux épaules. Ce traitement était vraiment divin, et n’eût été la tension érotique qui excitait nos nerfs, je n’y aurais vu que l’habileté d’une bonne thérapeute.

J’allais m’endormir quand, à un moment, j’ai senti le ventre de ma belle-sœur descendre sur moi, et le fond de sa culotte se plaquer contre mes cuisses, au-dessous de mes fesses. Le massage qu’elle me faisait aurait pu, à la rigueur, justifier cette manœuvre s’il n’y avait eu un mouvement d’avant en arrière comme... Oui, c’était ça ! Comme quand on baise ! Christine, en pesant contre mon cul pour repartir ensuite en arrière, mimait les gestes de la relation sexuelle. Sous la pression de son ventre chaud, mon sexe cherchait à se dresser, mais du fait que j’étais plaqué contre le drap, mon pénis ne progressait qu’en s’allongeant et rampant jusqu’à dépasser du caleçon. Tandis que ma belle-sœur me massait, je sentais sa moule me brûler, et pour finir, déposer une trace humide sur moi.

Mais Christine, soudain, s’immobilisa :

— L’autre côté, maintenant. Tourne-toi !

Pour moi, ce fut la panique à bord. Mon sexe était en érection, elle ne pouvait pas ne pas s’en apercevoir.

— Dépêche, Rémi !

Elle m’avait enjambé pour me laisser me retourner, m’exhibant dans la foulée son entrecuisse. Penaud, je me suis exécuté, en fermant les yeux.

La voix de Sabine, du fond de la cuisine, me fit sursauter.

— Alors, tu arrives à calmer sa douleur ? demanda-t-elle à sa sœur.

Celle-ci, les yeux braqués sur mon sexe qui déformait mon caleçon, lui répondit tranquillement :

— Il est encore trop tendu, mais je vais parvenir à le soulager.

Quand j’ouvris les yeux, Christine était penchée sur ma bite. Elle me fit un clin d’œil. De la cuisine nous parvenaient des bruits de vaisselle. Cela me rassura. Je me sentis tout à fait tranquillisé quand Sabine ajouta à l’adresse de sa sœur :

— Prends ton temps, le repas n’est pas prêt, et je m’occupe du couvert.

Arriva ce qui devait arriver : Christine s’empara de mon sexe, tira l’élastique de mon caleçon sous mes testicules. Puis avec les mêmes gestes professionnels, elle entreprit une lente masturbation. Elle appuyait ses pouces le long de la tige, ou bien la coinçait entre ses mains pour la décalotter. Accroupie, les jambes de part et d’autre de mon torse, elle me tournait le dos. En levant le nez, j’avais une vue imprenable sur sa croupe, et sur sa culotte qui rentrait dans les fesses.

Ma belle-sœur ménageait ses effets, tantôt me décalottant le sexe au maximum pour me titiller longuement le gland entre le pouce et l’index, tantôt m’enserrant la base de la bite avec son poing pour me masturber à toute allure de l’autre main. Il lui arrivait aussi de prendre mes couilles dans sa main, de les triturer avec les doigts. J’étais au martyre, mais c’était délicieux !

A un moment, Christine freina net son mouvement tout en me serrant le gland de toutes ses forces ; un peu de liquide coula de mon méat ; Christine susurra :

— La rosée du désir...

Elle lâcha mon sexe qui n’en resta pas moins tendu à la verticale... Le « lancement de la fusée Ariane » était imminent. Ma belle-sœur descendit du lit. La jupe retroussée sur son ventre, un pied au sol, l’autre sur le lit, accolée à mon visage, les jambes écartées au-dessus de moi, elle me fixait en souriant. D’une main, elle fit glisser sa culotte de dentelle noire le long de sa cuisse, puis la passa par-dessus son escarpin en repliant sa jambe derrière elle ; j’avais ainsi un angle de vue idéal sur son sexe qui bâillait sur ses lèvres vaginales gonflées et suintantes.

Elle acheva d’ôter sa culotte, me la mit sous le nez ; elle se retourna ensuite, me chevaucha à nouveau, frottant son sexe à nu sur ma peau, humectant les poils de mon torse.

Serrant ma queue dans ses mains, Christine me branlait ; elle inclinait mon sexe sur mon ventre, un peu comme on sale un plat.

Je compris ce qu’elle manigançait quand elle me plaqua sa culotte contre le gland. La garce voulait me faire gicler sur le fond de sa culotte ! Elle m’imposait un tel rythme que je n’avais plus le moyen d’opposer la moindre résistance. Toute cette scène se déroulait porte ouverte, non loin de la cuisine d’où ma femme, à tout instant, pouvait surgir.

La douce folle, sentant mes couilles se resserrer et ma bite enfler, accéléra la cadence et me colla sa culotte contre l’urètre. Je me mis à jouir comme un damné en pressant l’oreiller contre mon visage afin de couvrir mes rugissements. La vicieuse savait l’art et la manière de vider les couilles !

Avec ses doigts, elle étranglait ma queue en partant de la base et en remontant vers le méat. Pressant alors le gland, elle en fit sortir les dernières gouttes de sperme qu’elle recueillit du bout de la langue et s’en pourlécha. Après quoi, elle tira une dernière fois sur ma queue, et du plat de la main, m’appliqua une claque sur les testicules.

— La séance est finie, tu peux te rhabiller jusqu’à la prochaine... Attends, une seconde...

Christine me retira mon caleçon, le fourra sous son oreiller.

— Pour le service. Merci !

Pendant que je remettais mon pantalon, elle enfila sa culotte inondée de mon jus, rabattit sa robe, fila dans la salle à manger.

J’ai attendu quelques minutes – le temps de reprendre contenance – avant d’aller rejoindre les deux sœurs pour le repas.

Sabine s’enquit de ma santé. Je l’assurai que je n’avais plus mal grâce au massage effectué par des mains expertes. Cependant, à l’intérieur de moi, j’étais inquiet, bouleversé pour ne pas dire traumatisé par ce qui venait de se passer. Ma belle-sœur ne faisait d’ailleurs rien pour me rassurer ; bien au contraire, elle me provoquait : chaque fois que ma femme lui tournait le dos pour servir, ou bien allait à la cuisine, elle glissait ostensiblement sa main dans sa jupe tout en me dévisageant, puis m’exhibait ses doigts en les écartant : de longs fils épais les reliaient entre eux !

Elle fit plus : profitant d’une absence de Sabine, elle s’enfonça dans la bouche ses doigts englués de mon sperme et mima une fellation sur chacun d’eux.

Je faisais mine de rien, mais j’avais tout vu, et Christine le savait. Afin de m’achever, ma belle-sœur profita d’un autre voyage de ma femme dans la cuisine pour allonger le pied entre mes cuisses, le poser sur ma queue. Elle me tenait à sa merci, et moi, je bandais aussi fort que pendant le massage. Aussi habile de ses pieds que de ses mains, Christine me caressait entre deux de ses orteils, à travers le tissu de mon pantalon. Elle aiguisait ainsi mon érection, l’entretenait, s’assurait du pouvoir qu’elle avait désormais sur moi.

Je n’osais entrevoir la suite. Comment sortir indemne d’une situation où j’étais pris entre ma femme et ma belle-sœur ?

CHAPITRE XIII

Visités en pleine nuit

Le repas se termina sans autre incident. C’est avec un certain soulagement que je suis parti me coucher. Plus tard, l’arrivée de Sabine dans la chambre ne perturba même pas le sommeil que j’avais fini par trouver.

Au cœur de la nuit, le sabre au clair, je fus réveillé par des bruits dans l’appartement : une clef qui tournait dans la serrure, puis des chuchotements et des bruits de pas.

Je sortis en vitesse de la chambre afin de surprendre l’éventuel voleur, mais je ne vis rien.

M’avançant dans le couloir, je perçus un bruit derrière moi : trop tard, je n’eus pas le temps de faire volte-face, et je reçus un coup sur le crâne.

Je suis incapable de dire combien de temps s’était écoulé quand je suis revenu à moi. J’étais nu, au beau milieu du salon, pieds et poings liés à un fauteuil, et la pièce était remplie de monde. Je crus un instant que c’était un mauvais rêve.

Tournant les yeux du côté où j’entendais des gémissements, je reconnus ma femme et sa sœur : nues, elles aussi, par terre, à quatre pattes, entourées chacune de trois hommes cagoulés qui les besognaient sans ménagement. Je voulus m’arracher de mes liens, mais nos visiteurs avaient bien fait les choses : je suis resté bloqué sur mon fauteuil. Une jeune femme, une beurette, était à mes côtés ; elle m’appuyait sur le torse pour me maintenir dans la position où j’étais, mais j’aurais été bien incapable d’esquisser le moindre geste.

Assis sur le canapé, deux hommes masqués assistaient au spectacle en s’astiquant le manche. L’un deux, s’apercevant que je revenais à moi, se dirigea droit vers mon fauteuil et se posta derrière moi. Il m’attrapa par les cheveux, et me tirant la tête en arrière, me força à ouvrir la bouche. Ses mains étaient de véritables battoirs. J’ai dû renoncer à lutter, et ouvrir la bouche. La beurette en profita pour m’envoyer trois pilules, puis me fourrer le goulot d’une bouteille de gin dans le gosier. J’en reçus plusieurs rasades, et le molosse me referma la bouche de force. J’ai dû déglutir et avaler les comprimés. Leur effet ne se fit sentir qu’une demi-heure plus tard : le bas de mon ventre ne semblait plus m’appartenir, j’étais pris d’une envie terrible de baiser. A n’en pas douter, on m’avait administré du Viagra.

Que voulaient-ils de nous, dans quelles dépravations comptaient-ils nous entraîner ?

Un affreux mal de crâne et l’alcool que j’avais ingurgité annihilaient mes facultés de réflexion. Peu à peu, cependant, je prenais conscience de ce qui s’était produit en mon absence. Autour de moi, le sol était jonché de bouteilles de gin, de whisky, de vodka, de tequila vides ou aux trois quarts entamées. Les deux femmes, qu’on avait sans doute poussées à boire, titubaient.

On m’avait placé de sorte que je ne rate rien du spectacle.

Je me suis figé : malgré sa cagoule, j’avais reconnu Idir, le fameux chevalier-servant de Christine, qui, au club, avait organisé l’orgie au cours de laquelle des hommes l’avaient prise de toutes les façons, et qui par la suite lui rendaient visite la nuit, dans notre maison, pour l’enculer. Dès lors, il ne subsista dans mon esprit aucun doute sur l’identité du reste de la bande : il s’agissait du petit groupe qui avait été éconduit au club, et qui avaient énoncé leur intention, à titre de représailles, de prendre Christine « comme une chienne et de lui casser le cul ».

Mon regard, dans un premier temps, se porta sur Sabine. A quatre pattes sur le sol, un de nos visiteurs se faisait sucer par elle, un autre lui pénétrait en alternance le sexe et l’anus, pendant que le troisième lui écartelait les fesses pour bien l’ouvrir.

Les trois garçons donnaient de grands coups de queue de façon mécanique, tout au plaisir de bander dur dans l’orifice d’une femme et de la baiser le plus longtemps possible. Les dimensions de leurs membres étaient si impressionnantes qu’on les aurait pris pour des acteurs de porno qui bandent sur commande et lâchent le jus au bon vouloir du scénario. Présentement, ils étaient également les metteurs en scène, et il était clair qu’ils n’avaient pas l’intention de lancer tout de suite le générique de fin.

Pour moi, le supplice était horrible : non seulement j’étais dans l’incapacité d’intervenir, mais sous l’effet du Viagra qu’on m’avait administré, je bandais comme un âne.

La beurette qui se trouvait à côté de moi avait remarqué l’état de mon sexe, gonflé, prêt à exploser. Les cheveux dressés sur la tête comme une punkette, elle était vêtue de noir comme les gothiques. Je la voyais de profil et je la reconnus, elle aussi, sous le masque qui bâillait légèrement. C’était la fille qui accompagnait le groupe, l’autre fois, au club.

Elle s’empara de mon sexe en affichant un air de mépris et en me faisant une moue de dégoût, le tordit vers le bas, c’est-à-dire dans le sens inverse de son érection, puis le lâcha pour qu’il claque sur mon ventre. Elle me donnait l’impression de ne pas aimer les hommes, et les commentaires qu’elle lançait à ses complices au sujet de Sabine et de ma belle-sœur renforcèrent ma conviction sur ce point. La beurette préférait les femmes. Toutefois, elle avait envie de me faire souffrir, de passer sur moi sa haine du mâle. Non contente de me tordre le sexe, elle lui donnait des baffes, et j’avais droit à des coups dans les testicules.

Ces mauvais traitements eurent toutefois un effet bénéfique qui atténua ma souffrance morale : ils m’empêchèrent de jouir tandis que ma femme se faisait défoncer par tous les trous.

Avec Christine, les lascars ne prenaient pas de gants, ils mettaient leurs menaces à exécution. Les deux spectateurs avaient rejoint les trois autres, et ils étaient maintenant cinq à s’évertuer sur d’elle.

Leur façon de faire donnait tout son sens à l’expression « tournante ». Les orifices de ma belle-sœur étaient monstrueusement béants. Un homme, sous elle, la prenait par le vagin pendant que les quatre autres tournaient autour d’elle ; à tour de rôle, l’un la prenait par le cul, en s’accroupissant sur ses jambes, l’autre par la bouche en se tenant au-dessus d’elle dans la position du chien ; il l’attrapait par les cheveux ou les oreilles, et lui enfonçait jusqu’à la glotte une bite qui, quelques instants plus tôt, sortait de son conduit anal. Christine était tellement ivre qu’elle n’avait sûrement pas pleine conscience de ce qui lui arrivait. Son corps était pris dans un étau, et je voyais le mouvement des queues dans ses chairs, déformant ses joues, gonflant son ventre. Ma belle-sœur se résumait à trois orifices mitraillés de toutes parts. Elle s’en prenait plein le cul, plein la chatte, plein la bouche, plein les mains, mais son corps répondait dans une ondulation lascive.

Passant aux doubles pénétrations vaginales et anales, ils la firent crier sous la pression de leurs énormes queues. Ils l’obligèrent à leur lécher les couilles, le cul même.

Sabine étant momentanément hors d’usage, ses trois agresseurs se joignirent aux autres pour achever de « dresser la truie »... Elle se prit des giclées de sperme sur le visage et au fond de la gorge, pendant que d’autres garçons lui éjaculaient dans le cul.

A un moment, d’un commun accord, ils décidèrent de faire une pause afin de reprendre des forces pour la suite du spectacle...

Les deux filles étaient dans le même état : en sueur, couvertes de taches de sperme, et aussi molles que des chiques. L’humiliation était cependant loin d’être terminée, leurs bourreaux voulaient de quoi s’émoustiller.

Ces salauds placèrent ma belle-sœur et ma femme l’une sur l’autre, tête-bêche, et leur intimèrent l’ordre de se lécher et de se « nettoyer ». Allongée nue sur elle, Sabine enfonça sa tête entre les jambes de sa sœur et lui tailla minette. Christine, quant à elle, le nez dans la chatte de Sabine, lui rendait la pareille. Après ce qu’elles avaient éprouvé de violent, c’est presque avec tendresse qu’elles se gouinaient, comme si elles avaient voulu soigner leurs orifices ouverts, dégoulinants de sperme. Elles semblaient résolues à profiter au maximum de l’accalmie.

Notre calvaire n’était pas terminé : les monstres les séparèrent avant qu’elles prennent leur plaisir et atteignent le point de jouissance. Les salauds, qui avaient fouillé l’appartement, avaient trouvé ma caméra et son pied et ils en profitaient pour filmer leurs exactions. Je pris peur car ma cachette à photos et à films se trouvait dissimulée au bas du même placard, mais ils ne la virent pas.

Je me demandais, pour ma part, quel sort m’était réservé. Je fus assez vite fixé.

Les garçons se mirent à quatre pour soulever Christine par les bras et les jambes, et se dirigèrent vers mon fauteuil.

Leurs intentions étaient claires : ils voulaient nous humilier en nous regardant baiser ensemble. Ils étaient loin de se douter de ce qui s’était déjà passé entre ma belle-sœur et moi !

Ils déposèrent Christine à genoux, dos contre moi, et la beurette ajusta mon gland sur l’anus de Christine. Les garçons l’empalèrent sur ma bite, appuyant leurs mains sur les épaules de ma belle-sœur afin qu’elle soit embrochée. Cela fait, ils lui posèrent les pieds sur mes cuisses, et ma belle-sœur dut, sous leurs regards avides, et les sarcasmes qui pleuvaient sur elle, monter et descendre le long de ma bite et se ramoner l’intérieur du conduit anal.

Je ne pus réprimer des grognements de plaisir, et Christine, qui avait un truc très dur dans son fondement, accéléra la cadence. Je mis longtemps avant de jouir, j’y parvins quand Idir se positionna dans le con de ma belle-sœur lui donnant à nouveau l’occasion de sentir deux bites la pénétrer en doublette. La dernière fois que la chose s’était produite, j’étais supposé dormir, et c’était la bite d’Idir qui était dans le cul de Christine...

A la suite d’Idir, Nadia, la beurette voulut, à son tour, avoir sa part du gâteau. Pendant que j’étais fiché dans le cul de Christine, elle lui administra un cunnilingus d’experte, à quatre pattes entre ses jambes. La sœur de ma femme, qui continuait à s’empaler sur moi à un rythme effréné, se mit à jouir en exhalant une longue plainte qui se termina par un cri déchirant.

Mais Nadia n’entendait pas en finir aussi vite. Elle continua à lécher, à mordiller, à doigter la chatte de Christine. Idir revint à la charge, mais cette fois, ce fut à l’anus de la lesbienne qu’il s’en prit. J’ai supposé qu’il y avait entre eux un accord tacite qui pouvait se formuler ainsi : « On te fournit des filles, mais tu nous donnes tes fesses », car elle se laissa faire et il l’encula pendant qu’elle bouffait la moule de ma belle-sœur, laquelle s’enculait sur ma bite.

Christine eut un nouvel orgasme, jouissant à la fois de la chatte et du cul. Nadia et Idir lâchèrent prise. Ma belle-sœur continua de me baiser avec son cul, en prenant son pied. Pour elle et pour moi, l’heure n’était plus aux faux-semblants : Christine tourna la tête vers la mienne pour me rouler un patin auquel je répondis goulûment. Cet épisode ne passa pas inaperçu, et je vis s’allumer une lueur de rage dans les prunelles de ma femme.

On délogea Christine de sa position, et son cul lâcha ma queue qu’il enserrait.

Ma belle-sœur fut chargée, à quatre pattes entre mes jambes, de me nettoyer et de me faire cracher. Avec un plaisir non dissimulé, elle prit ma queue dans sa bouche. Bien que ce ne fût pas nécessaire, on pressa sur son cou pour qu’elle me prenne en entier. Elle bavait énormément sur ma queue. Elle dut aussi me lécher l’anus tout en me branlant.

Ces manœuvres finirent par me faire répandre tout le contenu de mes couilles dans la bouche de Christine, laquelle avala tout avec avidité.

Cependant, je ne débandais pas pour autant, je demeurais insatisfait comme si je n’avais pas joui, et j’éprouvais encore plus fort l’envie de baiser.

Nos agresseurs semblaient se désintéresser de nous. Ils s’étaient servis dans notre frigo, et à poil, mangeaient et buvaient autour de la table du salon, tandis que Nadia, la goudou, en profitait pour assouvir sur les filles ses appétits sexuels.

Un des garçons l’aida à mettre en place le scénario : Christine sur le dos, Nadia à quatre pattes entre ses cuisses et Sabine sous le ventre de Nadia. Assise sur le visage de ma femme, la beurette léchait et doigtait Christine. C’est à cette dernière qu’elle réservait les plus mauvais traitements :

— Je vais te fister, salope !

Elle introduisit deux doigts dans le vagin de ma belle-sœur, puis deux doigts plus le pouce, trois doigts plus l’index. Quand elle eut enfoncé toute sa main, elle referma le poing à l’intérieur de la moule de Christine. Ma belle-sœur émit un long râle, bouche ouverte comme si la respiration lui manquait. Elle manqua d’ailleurs étouffer au moment où Idir, qui tenait un bout de pizza, vint s’asseoir sur sa poitrine et lui enfourna sa bite dans la bouche.

Pour Sabine, les choses étaient plus simples, il lui suffisait de subir les mouvements de la chatte de Nadia sur son visage, et de la lécher de son mieux. Mes deux chéries bavaient copieusement, l’une du fait des sécrétions de la punkette, l’autre à cause des régurgitations que provoquaient les assauts d’une bite rageuse au fond de sa gorge. Nadia ne tarda pas à jouir bruyamment sur la bouche de Sabine et accompagna ses cris de coups profonds dans la chatte de Christine. Cette dernière venait de recevoir en prime, au fond de sa gorge, le sperme chaud d’Idir.

Un autre garçon vint alors prendre la place du maître de cérémonie dans la gueule de Christine. Nadia abandonna Sabine aux bons soins d’un autre de ses complices, qui s’installa au-dessus de la bouche de ma femme et y fit aller et venir sa queue.

La beurette tira de son sac à dos un harnachement qu’elle se passa autour de la taille : une grande ceinture de cuir munie d’un énorme gode qui pointait devant son ventre. Délogeant son camarade de la bouche de ma belle-sœur, elle y enfonça le gode et quand il fut bien lubrifié, l’introduisit dans le rectum de Christine. Celle-ci, si elle n’avait eu la bouche pleine, aurait gueulé à mort.

Pendant ce temps, les autres procédaient à une seconde fouille en règle de l’appartement. Ils ont tout inspecté, et cette fois, ils sont tombés sur ma planque « X ». Dans le bas du placard, sous les lames de parquet, j’avais caché toutes mes photos et tous mes films à caractère pornographique, notamment les photos et les petits films que j’avais tournés de ma belle-sœur ou de ses amies. S’y trouvaient aussi des DVD de photomontages de séances et des sauvegardes de ce que j’avais pris sur le téléphone de Corinne, ou de ce que j’avais sur mon ordinateur. Les lascars passèrent en revue mes différents enregistrements sur le grand écran plat du salon, et pour corser le tout, obligèrent Christine et Sabine à regarder le spectacle édifiant. Mon compte était bon !

Cette séance de cinéma amateur leur inspira de nouvelles idées. On me détacha et on me força à m’allonger, nu, sur le dos à même le sol. Christine fut placée à quatre pattes au-dessus de moi, tête-bêche, le nez sur mon gland luisant. La beurette équipa Sabine du gode-ceinture et lui intima l’ordre de se placer derrière sa sœur. C’est ainsi que Sabine dut sodomiser Christine qui, elle-même, dut me sucer.

Les visiteurs s’étaient arrangés pour que l’on voie sur l’écran plat les vidéos me montrant en train de m’occuper de Christine pendant son sommeil.

Avec rage, Sabine s’acharna à enculer sa sœur, dont elle voulait se venger. Elle lui enfonça le gode dans le cul avec violence, dans le but de lui faire mal. Elle le lui rentrait tout au fond puis le ressortait, s’aidant de ses mains afin de faire souffrir le conduit rectal.

En conséquence, Christine, reportant sa souffrance sur moi, me fit subir des représailles. Choquée par les images qui lui étaient données à voir, elle me suçait avec hargne, avalait tout mon membre en retroussant la peau au-delà du supportable, ou bien remontait sa bouche jusqu’au gland avec les dents sorties. J’étais tellement excité que cela ne me fit pas mal ; ma queue était comme un membre extérieur à moi : sa dureté, son volume, sa densité me protégeaient. Nos agresseurs, y compris Nadia, nous entouraient debout et se masturbaient en nous regardant. Idir, la bite à la main, s’agenouilla pour appuyer sur la nuque de Christine chaque fois qu’elle gobait ma bite. Il arrivait ainsi à faire que ses lèvres se collent à mon pubis, jusqu’à ce qu’elle s’étrangle.

Nadia, le ventre collé au cul de Sabine, lui imprimait un mouvement rapide et puissant. Le trio était filmé sous tous les angles.

— Ça vous fera d’autres souvenirs à regarder en famille, ironisa l’un de nos bourreaux.

Afin de calmer les ardeurs de Christine, je lui ai relevé la tête et lui ai pris le clitoris entre les dents. Sous la menace non déguisée, ma belle-sœur se fit plus tendre et me prodigua une fellation si délicieuse que je lui envoyai par rafales tout le jus que contenaient mes testicules. Elle s’en régala, puis joua avec mon sperme, le recrachant sur ma queue, puis le dégustant à nouveau.

Derrière elle, les coups de gode avaient cessé. Sabine s’était effondrée, épuisée à force de défoncer sa propre sœur.

Les vicieux, qui n’arrêtaient pas de se branler au-dessus de nous, nous firent encore changer de position. Sabine était maintenant allongée sur le dos, et moi, à quatre pattes au-dessus d’elle, je lui donnais à téter mon sexe. J’avais tout lieu de craindre la suite. Je fus maintenu au sol par les mecs, qui me tenaient les chevilles et les poignets, et Christine prit position derrière moi pour, aidée de Nadia, me rentrer le gode dans le cul.

Ça n’entrait pas facilement. Le bout du gode me donna l’impression qu’on me déchirait les entrailles. A cet instant précis, je voyais sur l’écran l’image où je baisais la bouche de ma belle-sœur abandonnée sur le canapé. Christine, qui la vit aussi, donna une poussée qui me fit m’écraser sur Sabine, mon sexe au fond de sa gorge. Ma belle-sœur s’acharna alors sur mon cul avec son engin factice. Piégé, réduit à l’immobilité, je dus subir l’intromission du gode. De là, on me tira en arrière pour me remettre sur mes pattes et Christine, comme une furie, entreprit des va-et-vient au fond de mon rectum. Ma verge avait quitté inopinément la bouche de Sabine et je n’avais pas le cœur de l’y remettre. Mais Nadia, qui n’avait plus besoin de motiver Christine, et qui veillait au bon déroulement des choses, guida mon membre pour qu’il retrouve le chemin des lèvres de ma femme. A chaque butée de Christine, ma bite s’écrasait contre la glotte de Sabine. Mon rectum était très endolori ; j’avais l’impression que mon cul allait s’ouvrir en deux tant je me sentais déchiré.

Ma belle-sœur, pour que mon supplice soit complet, me saisit par les couilles tout en me bourrant comme une malade. La caméra enregistrait tout. Nous n’en pouvions plus ; Christine, qui faillit partir en arrière, se retint à mes couilles, qu’elle lâcha ensuite involontairement. Ma bite fut expulsée du gosier de Sabine au moment où je m’apprêtais à jouir : mon foutre gicla sur son visage. Je me suis effondré sur elle, et Christine fut poussée à nos côtés.

Les affreux qui nous entouraient se mirent à éjaculer en un flot ininterrompu. Christine et Sabine prirent du sperme sur le visage, dans les cheveux, sur les seins, la chatte. J’en reçus sur les fesses et dans le cou.

C’en était fini, et c’était un vrai soulagement... Sauf que les salauds nous réservaient une ultime surprise : ils se soulagèrent la vessie sur nous. De l’urine odorante, produite par l’abondante quantité d’alcool et de bière qu’ils avaient ingurgitée, dégoulinait sur nos visages et nos corps ; on poissait de partout.

Je fus écarté des deux filles et maintenu au sol sur le dos. Deux des mecs m’écartèrent les jambes. Nadia s’avança dans ce compas, et chaussée de ses rangers, elle m’administra deux grands coups de pied. Puis nos invités-surprises se rhabillèrent et s’en allèrent en brandissant des cassettes de mes exploits en guise de menace explicite.

C’était Christine, au départ, qui avait introduit les individus à la maison ; elle avait abusé de moi, et moi d’elle. La seule vraie victime dans cette histoire, c’était ma femme.

Sabine exigea que je quitte la maison, et elle demanda le divorce. Elle et sa sœur décidèrent de vivre séparément. Nous nous perdîmes de vue.

ÉPILOGUE

Cinq années passèrent. J’avais chassé ces événements de ma mémoire, et je n’avais revu aucun de ceux qui y avaient pris part. Nous avions tous déménagé, les numéros de téléphone fixes et mobiles avaient changé, et l’on s’était bien gardé de chercher à prendre ou à se donner des nouvelles.

Or voilà que mon père me passa un jour un coup de fil pour me dire qu’il avait donné mon nouveau numéro de mobile à Sabine. Elle le lui avait demandé et il semblait qu’elle eût, pour cela, un motif important.

Je ne tenais pas spécialement à renouer des liens avec mon ex-femme, mais je me gardais bien de le dire à mon père : ce dernier avait amèrement regretté que nous divorcions, Sabine et moi, et il n’était, bien sûr, pas au courant des raisons qui nous avaient séparés.

Quelques jours plus tard, je reçus sur mon mobile un appel émanant d’un inconnu. Je n’ai pas décroché : je n’apprécie pas que des personnes ne se fassent pas connaître, alors qu’elles savent, elles, qui elles appellent.

Mais cette fois, l’inconnu était « connue ». C’était Sabine qui me laissait un message audio plutôt gentil, exprimé d’une voix sereine. Je devais être en possession de documents la concernant, notamment de tous ses justificatifs de travail d’avant notre rencontre. Nous nous étions séparés de manière précipitée et le déménagement avait ressemblé davantage à une foire d’empoigne qu’à un partage mûrement raisonné.

J’ai commencé par chercher dans les cartons que je n’avais toujours pas ouverts, et j’ai effectivement mis la main sur deux dossiers cartonnés contenant tous les documents qu’elle mentionnait.

Je lui ai donc envoyé un SMS afin de lui confirmer que j’étais bien en possession de ce qu’elle cherchait. Elle me rappela au téléphone, et cette fois, j’ai répondu.

Contrairement à ce que je redoutais, nous avons discuté paisiblement ; elle n’a fait aucune allusion au passé sinon pour me dire que « l’eau avait coulé sous les ponts ». Je n’ai eu garde d’ajouter « comme l’urine sur nos corps » !

Soulagé et... presque heureux, j’ai accepté d’emblée d’aller lui apporter ses dossiers et de dîner avec elle à cette occasion.

De notre vie commune passée, je n’avais conservé en mémoire que les bons moments, et je supposais à juste titre qu’il en était de même pour mon ex-femme.

Le soir convenu, j’ai sonné à la porte de son appartement. Sabine m’ouvrit, souriante. Elle n’avait plus ses cheveux longs, mais arborait à présent un carré court qui rehaussait sa beauté naturelle ; j’avais à présent devant moi une vraie femme, et non plus la femme enfant qu’elle était quand nous étions ensemble.

Après lui avoir remis les cartons d’archives, je l’ai suivie au salon où nous avons pris l’apéritif. Elle vivait dans un trois-pièces cossu et m’apprit qu’elle avait une colocataire que je connaissais, et qui allait dîner avec nous.

Cette « colocataire » n’était ni plus ni moins que mon ex-belle sœur, Christine, qui n’allait pas tarder à rentrer du travail.

Dissimulant ma surprise, j’écoutais Sabine me dire que les deux sœurs s’étaient retrouvées à une fête de famille, et qu’elles avaient décidé de prendre à nouveau un appartement en commun à Paris.

Pour moi, c’était la preuve que toute l’histoire était reléguée aux oubliettes, et que l’affection et l’esprit de pardon avaient prévalu sur les haines et les rancunes. Je n’éprouvai donc nulle appréhension en entendant la clef tourner dans la serrure.

Nous nous fîmes la bise, Christine et moi, comme deux vieux potes qui se retrouvent au bout de plusieurs années.

Cependant, je me posais une question : Sabine m’avait fait visiter son appartement : sur les trois pièces, une seule était aménagée en chambre. Il est vrai qu’il y avait le convertible du salon, là où j’étais assis près de Christine.

Le trio que nous formions dans le temps était resté apparemment le même : le repas se déroula dans une ambiance festive, amicale ; nous échangions des propos intéressants, parfois piquants. Nul n’aurait pu, à nous voir et nous entendre, deviner ce que nous avions autrefois vécu. Les événements qui avaient été à l’origine de nos séparations nous avaient peut-être rendus solidaires, et le silence convenu à leur propos nous rapprochait d’une certaine façon...

Nous avions pas mal éclusé entre le champagne, le vin blanc de l’entrée et les deux bouteilles de bordeaux, mais personne n’était ivre. Régnaient seulement un peu plus de joie et de bonne humeur.

J’étais venu en voiture afin de transporter les cartons, et quand vint pour moi le moment de prendre congé, Sabine se montra réticente à ce que je prenne le volant. Elle insista donc pour que reste jusqu’au lendemain.

— C’est dangereux de conduire quand on a bu. Mieux vaut que tu dormes dans le canapé-lit du salon.

Elle me retrouva un vieux tee-shirt que j’ai enfilé en gardant mon caleçon. J’avais l’impression, en me déshabillant, d’être observé depuis la chambre.

Christine puis Sabine passèrent à tour de rôle devant moi pour accéder à la salle de bains ; elles en ressortirent en chemise de nuit. J’étais déjà couché et je simulais le sommeil, mais je n’ai pu m’empêcher d’ouvrir un œil pour les regarder traverser la pièce.

Chacune avait enfilé une nuisette, et étant allongé, j’eus tout loisir de reluquer leurs jambes, leurs cuisses, jusqu’à l’orée des fesses. Christine qui était passée en dernier éteignit dans le salon et referma presque complètement la porte de leur chambre.

Chassant de mon esprit les visions causées par l’apparition des deux femmes, je me suis efforcé de trouver le sommeil. L’alcool aidant, j’y parvins facilement. Leur quartier et l’immeuble, d’ailleurs, étaient très calmes ; on aurait entendu une mouche voler dans l’appartement.

Au cours de la nuit, je fus réveillé par de légers bruits. Depuis notre mésaventure, j’avais le sommeil léger, et le moindre bruit me semblait suspect. Tendant l’oreille, je reconnus clairement la nature de sons qui émanaient de la chambre des filles : des râles et des plaintes qui ne laissaient aucune équivoque. Les deux filles, me croyant profondément endormi, en profitaient pour se gouiner. Etait-ce ma présence qui stimulait ainsi leurs sens ? Je supposai plutôt que l’expérience qu’elles avaient subie les avait révélées à elles-mêmes.

Ce n’était pas mon problème ; ça ne me regardait plus, de toute façon. Cependant, il me faut avouer que les sons qui me parvenaient, ajoutés aux images qui me revenaient à l’esprit, eurent pour conséquence de me mettre dans un état d’excitation indescriptible.

J’ai eu beau me retourner sur le ventre avec un oreiller sur la tête, il me fut impossible de me rendormir. Quelques minutes passèrent, puis quelqu’un entra, s’approcha, m’empoigna la main, tenta de me tirer de mon lit.

— Viens !

C’était la voix de Sabine.

L’injonction était prononcée d’une voix aussi douce que la main qui m’avait saisi avait été ferme.

Je me suis laissé entraîner dans leur chambre. Sabine me fit allonger sur le dos, près de Christine. Les deux filles me retirèrent le tee-shirt. Les mains froides de Sabine et les mains chaudes de Christine, en me frôlant, faisaient naître des frissons tout le long de mon corps.

Je n’avais plus que mon caleçon, très visiblement déformé à l’endroit du sexe...

Elles se mirent à masser le membre érigé à travers le tissu. L’une après l’autre, elles remontaient leurs mains de mes couilles à la pointe du gland qui tentait vainement de trouver une issue sous l’élastique du boxer. Elles pressaient doucement sur la verge, malaxaient un peu plus rudement les testicules, et ce faisant, exacerbaient mon désir.

Sabine fit un signe à sa sœur, et ensemble, elles tirèrent sur mon caleçon pour l’ôter. Ma queue suivit d’abord le mouvement puis, repartant en sens inverse, vint claquer contre mon ventre avant de se stabiliser à la verticale.

S’emparant du membre, mon ex tira sur la peau, décalotta le gland qui avait démesurément grossi et était devenu rouge sang. Christine, obéissant aux ordres de sa sœur, se pencha pour le gober, et se mit à le sucer ; à cet endroit précis, c’était particulièrement excitant. Mon ex-belle sœur, toujours aussi experte, donnait tout son sens au mot « pomper » ; j’avais l’impression d’avoir mis ma bite dans un tuyau d’aspirateur.

Sabine lui arracha alors mon sexe de la bouche, l’engloutit en entier, le recracha, puis le tendit à nouveau, tout décalotté, à sa sœur.

Christine aspira le gland, et au moment où Sabine vint me rouler un patin gourmand, sa sœur enroula sa langue autour de mon gland. Les deux filles, avec leurs langues, me procuraient des sensations délicieuses.

Sabine m’enjamba, et tête-bêche au-dessus de moi, posa son sexe sur ma bouche afin que je la lèche. Elle prit appui sur ses coudes afin de diriger à nouveau la manœuvre.

A quatre pattes sur la descente de lit, Christine avait à présent la tête entre mes jambes écartées. Se saisissant de ma verge, sa sœur la manipula comme si c’était moi qui la présentais à Christine. Au moment où celle-ci ouvrait la bouche, Sabine lui claqua mon sexe sur la langue, puis le lui passa sur tout le visage et dans le cou. Elle prit ensuite Christine par la nuque, la fit s’avancer et lui enfonça ma queue au fond de la bouche.

— Avale-le... à fond !

Ma belle-sœur absorba ma queue jusqu’à la racine, sans s’étouffer. Sabine lui imprimait le mouvement, la faisant reculer et avancer sur ma tige, et lui appliquant une succion délicieuse. A un moment, la meneuse attrapa une de mes mains et la remonta contre son cul. Comprenant ce qu’elle désirait, je lui ai enfoncé d’abord un doigt, puis deux, dans le vagin. J’eus droit, en remerciement, à un mouvement de reins appréciateur, et je la sentis se frotter sur mon visage.

Mon ex, qui voulait sa part du gâteau, confia à sa sœur la mission de me « bouffer les couilles » pendant qu’elle absorbait ma bite. Ouvrant une grande bouche, Christine me goba les testicules, et avec sa langue, se mit à jouer avec les boules dures, essayant de les séparer et de les écarter en forçant la peau entre les couilles.

Sabine, de son côté, avait si bien avalé ma queue qu’elle touchait du nez mon pubis. C’est ainsi que les bouches des deux sœurs se rencontrèrent, celle de Christine en haut des couilles, et celle de sa sœur au bas de ma queue.

Je reçus un liquide chaud au fond du palais. Sabine avait joui sans bruit et sa mouille s’échappait de son sexe pour envahir ma gorge.

On inversa les rôles : Christine se plaça à califourchon sur mon visage, et Sabine sur mes testicules. Dans cette position, on aurait dit qu’un membre, tendu et tout décalotté, lui avait poussé à l’entrecuisse. Cela divertit beaucoup les deux sœurs, Sabine jouant avec ma queue, la masturbant, comme si c’était la sienne, Christine l’agaçant avec sa langue. Le but de Sabine m’apparut clair : elle ne voulait pas que sa sœur garde mon sexe longtemps dans sa bouche, d’où toute la gymnastique qu’elle imposait à mon membre.

Avide de me gober à nouveau, la blonde plantureuse, quand enfin Sabine accepta de lui donner « sa biroute », la serra très fort entre ses lèvres tout en la suçant. Excité au dernier degré, je donnais de grands coups de langue entre les jambes de mon ex-belle-sœur, en partant de son anus et en remontant jusqu’au clito. Je voulais lui faire rendre les armes avant que ce soit elle qui me fasse gicler.

Au moment où Christine jouissait bruyamment dans ma bouche, Sabine fourra sa main sous son cul pour s’emparer de mes testicules. Mes deux hôtesses se rejoignirent sur mon bas-ventre, chacune voulant être la première à me faire « cracher tout mon jus ». Elles se disputaient ma queue et mes couilles, se les reprenant sans cesse des mains et de la bouche. Elles me sucèrent de concert en remontant leurs bouches de chaque côté de ma bite, avant de reprendre leurs solos buccaux.

Leurs mouvements de tête devenaient frénétiques. Leur petit jeu consistait à m’enserrer le gland, puis à me décalotter à la seule force de leurs lèvres, leurs mains étant occupées à me malaxer les couilles.

A la fin, elles me firent mettre à quatre pattes sur le lit, se glissèrent toutes deux sous moi, leurs visages se touchant en dessous de mon sexe. Chacune d’elles entreprit de me masturber savamment, de haut en bas, puis tandis que la main d’une des sœurs me branlait le gland, celle de l’autre s’activait sur ma tige.

Mon sperme a fusé, inondant leur minois et leur bouche. Elles s’en régalèrent, et voulant exprimer mon jus jusqu’à la dernière goutte, à tour de rôle, elles m’aspirèrent en pressant le gland.

Leur désir était exacerbé, leur ventre à chacune réclamait l’hommage de la queue de l’homme.

Ce que Sabine formula ainsi :

— On va te baiser, à présent.

Comme si elles n’avaient pas fait autre chose depuis qu’elles m’avaient introduit dans leur chambre !

Ce qu’elles désiraient faire, c’était se servir de mon sexe pour se pénétrer tout en gardant la maîtrise de la situation. Ce n’était pas à moi de mener le jeu.

Il s’agissait donc de me faire bander à nouveau. Or, elles m’avaient si bien tété la queue et vidé les couilles que je n’avais à leur offrir qu’une queue flasque.

Sabine me prit la main et me demanda de me branler. Pendant ce temps, elle et sa sœur me donnaient des petits coups de langue sur les couilles, les gobaient, les couvraient de salive. L’effet ne se fit pas attendre : très vite, mon vit grossit. Je le tenais entre mes doigts et le caressais comme on se masturbe quand on est tout seul et qu’on cherche à se donner du plaisir. Une partie de solitaire avec deux jokers qui me bouffaient les couilles. Je ne ménageais pas mes efforts, décalottant le gland à fond, puis serrant encore plus fort la verge, me passant le pouce sur le méat, recouvrant par moments le gland pour le branler avec la peau entre le pouce et l’index. Le pion devint une tour prête à se faire prendre par les reines.

Sabine prit mon sexe à pleine main, et d’une poussée, se l’enfonça dans le vagin.

Lui faisant face, Christine s’arrangea pour me poser sur la bouche et le nez la raie de son cul. Sachant ce qu’elle attendait de moi, je me mis à lui lécher la rosette avec l’application d’un chat qui fait sa toilette.

Les deux sœurs, nues, qui me baisaient l’une la bite, l’autre la bouche, rapprochèrent alors leurs visages pour se rouler un patin au-dessus de moi.

Mon ex-femme, qui attendait ce moment depuis longtemps, comme elle me l’avoua par la suite, eut un orgasme intense. Son sexe se serra sur ma queue, puis laissa échapper une longue coulée de mouille.

— Putain, j’avais oublié comme elle était bonne, ta grosse bite !

Sabine s’écarta, prit la place de Christine et me présenta son « petit champignon d’amour » : le fameux « clitoris nébuleux ».

Mon ex-belle-sœur, dont je venais d’enduire l’anus de bave, s’empala sur ma queue. Elle parvint à resserrer son anneau anal sur mon chibre avec lequel elle se défonçait comme une chienne en chaleur.

J’avais introduit trois doigts dans le vagin de Sabine, un autre dans son cul, et ma langue tournoyait sur le clito raidi. Ça m’excitait que mon ex-femme apprécie ce que je lui faisais, je m’en rendais compte grâce aux mouvements qu’elle faisait pour que mes doigts la pénètrent encore plus.

Les deux filles furent envahies en même temps par l’orgasme ; Christine jouissait du cul avec mon sexe.

Sabine eut un nouvel orgasme, encore plus long, plus fort ; elle me propulsa des filets de mouille sur la langue et dans la bouche : un bon jus que j’ai avalé en me délectant.

Mon membre était devenu si gros dans le cul de Christine que celle-ci eut du mal à l’en extirper. Elle y réussit en poussant de toutes ses forces sur mon ventre, avec ses mains. Dès que ma queue fut « à l’air libre », mon ex-belle-sœur la tordit et la prit dans sa bouche avant de la pointer... sur l’anus de Sabine. J’étais loin de m’attendre à la bonne surprise que mon ex-femme me ménageait : elle descendit lentement sur la bougie que sa sœur tenait à la main. Son fourreau était plus étroit que celui de sa sœur ; aussi, elle dut forcer afin de s’ouvrir le cul. Cela devenait presque douloureux pour moi, mais Christine, qui veillait à « l’entrée du gouffre », enserrait si bien mon pieu que sa sœur put le faire progresser en elle. Sabine, le ventre gonflé par ma « grosse bite », commença à monter et descendre le long de l’engin de forage.

Christine tenait sa sœur par la taille et lui imprimait un rythme soutenu. A un moment, la stoppant dans son élan, elle lui ressortit ma bite du cul, se mit à la pomper, puis la lui réintroduisit dans l’anus. Je sentis que la « galerie » s’élargissait : mon membre s’y enfonçait facilement.

Sabine, une belle enculée ! Cette pensée, et la tenaille qui comprimait mon sexe firent que je ne pus me retenir plus longtemps. J’ai lâché tout mon foutre, inondant les entrailles de mon ex-épouse.

Les deux filles se partagèrent à nouveau ma semence en me pourléchant le sexe.

Nous avons fait une pause, le temps de reprendre notre souffle et de boire un grand verre de gin. Puis nous sommes retournés dans la chambre.

On m’a enjoint de m’allonger sur le dos, et Christine s’est mise à quatre pattes en 69 au-dessus de moi. Sabine s’était éloignée sous un prétexte quelconque.

Mon ex-belle-sœur tenta de me redonner de la vigueur. Les choses, pour cette soirée de retrouvailles, ne devaient pas en rester là. Mais mon sexe, qui était devenu un zizi tout timide, ne donnait plus aucun signe de virilité. Il faut dire qu’il n’était plus habitué à un tel régime. Depuis la séparation, il ne connaissait plus que quelques coups vite faits – ou fellations tarifées – au coin du bois de Vincennes. D’où sa tendance à se recroqueviller...

Mais Christine avait du savoir-faire, et elle avait besoin « d’une matraque »... S’écartant les fesses, elle posa son œillet déformé et rougi à l’endroit de ma bouche Elle se pencha ensuite sur mon bas-ventre, et avala mon « zizi » et ses orphelines. Elle goba à la fois le sexe et les testicules et tout tenait... Comme ce n’était pas suffisant pour me faire durcir, elle me souleva les jambes à la verticale et les écarta en V. Mon derrière était ainsi complètement exposé.

J’eus alors une sensation humide au niveau de l’anus : quelqu’un me léchait le trou du cul, et ce quelqu’un ne pouvait être que Sabine. Mon ex-femme, qui salivait abondamment sur mon anus !

Cela me mit les sens en feu. Ma queue se remit à durcir d’un coup, et si fort qu’elle cracha dans la gorge de Christine, qui s’étrangla, mon gland lui ayant touché la luette.

Sabine continuait à me lécher, forçant avec sa langue le passage de mon anneau culier. Christine flattait mon sexe en le branlant avec ardeur. Elle expectora sur ma queue pour la faire reluire, et moi, à la sentir faire, je prenais mon pied. Christine se souleva, écarta ses fesses, et branla ma bite en la coinçant dans sa raie.

Je perçus un conciliabule entre les deux sœurs. Elles se parlaient à l’oreille. Se redressant, Christine prit ma queue par sa base, se l’enfonça au fond du cul en s’asseyant sur moi en me tournant le dos, face à Sabine. Elle montait et descendait sur mon membre. A un moment, elle s’immobilisa, posée sur mes couilles, l’intégralité de ma bite logée au fond de son rectum.

On mit alors la télé en marche. Je me suis redressé sur les coudes : sur l’écran plasma accroché au mur défilaient des images qui me rappelaient certains épisodes scabreux : Sabine en train de baiser sa sœur, qui elle-même me suçait avec ferveur. C’était une des vidéos que nos tourmenteurs avaient réalisées quand ils nous avaient forcés à baiser devant eux.

Ma bite perçut à travers la fine membrane qui sépare le cul du vagin, une autre intromission : Sabine, qui s’était équipée du gode-ceinture, prenait sa sœur par la chatte.

Je suis retombé sur le lit. J’étais, moi aussi, sur le cul !

La nouvelle Sabine, menait le jeu, défonçait carrément sa sœur pendant que celle-ci s’agitait frénétiquement sur mon serpent. Il y eut un nouveau temps d’arrêt, je sentis que Sabine se retirait puis plaçait sa queue factice contre la mienne. Christine aida à l’intromission de la deuxième bite dans son cul, en se soulevant.

C’est ainsi que, Sabine et moi, nous l’avons baisée, à deux dans son trou. Je pris, cette fois, une part active à l’enculade en donnant de grands coups de reins.

Sabine nous fit changer de position pendant que les images continuaient à défiler sur l’écran. Elle avait son idée.

Elle ordonna à sa sœur de se mettre à quatre pattes et de me sucer la queue, puis se plaçant derrière elle, lui réintroduisit le gode dans le cul. Elle se mit alors à la besogner avec encore plus de violence et d’acharnement. Je n’étais pas encore prêt à jouir, j’allais donc profiter au maximum de la bouche gourmande de ma belle-sœur.

Nous avons baisé jusqu’au matin. Sabine, qui à présent nous dirigeait, ne manquait pas d’imagination. Pour mon plus grand bonheur, elle était devenue une vicieuse achevée.

Nous n’avions plus qu’à nous remettre en ménage, mon ex-femme, mon ex-belle-sœur et moi : un ménage à trois, – sans cachotteries, dorénavant  – un triangle qui dure encore aujourd’hui.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-841-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-596-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com